
COMUNE DI BAREGGIO
C.C.

Numero:
 119 

Data:
30/11/2017

OGGETTO:
VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2017/2019 - ESERCIZIO 2017

ORIGINALE

L'anno duemiladiciassette il giorno trenta del mese di novembre alle ore 20.45 presso il centro 
Giovanni Paolo II - Via Marietti 8 - Bareggio, a seguito di invito scritto recapitato ai singoli Consiglieri 
nei modi e termini di legge, partecipato al Prefetto e pubblicato all'albo pretorio del Comune, si è riunito il 
Consiglio Comunale,  convocato in adunanza straordinaria, di prima convocazione, seduta pubblica .

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

All'appello iniziale risultano presenti i Consiglieri Comunali:

Pres. Pres.Cognome e Nome Pres.Cognome e NomeCognome e Nome

PGiancarlo Lonati

PAntonio Di Conza

PMaria Santina Ciceri

PAndrea Andreani

PMaria Teresa Baroni

PVitantonio Pierro

AEnrico Montani

PRoberto Galli

AGabriele Fabris

PRoberta Imboldi

PMarco Colombo

ASilvia Scurati

PLorenzo Paietta

PErmes Garavaglia

PFrancesco Capuano

AMonica Gibillini

AFlavio Ravasi

TOTALE PRESENTI      12 TOTALE ASSENTI      5

Partecipa il Segretario Generale del Comune, dott. Alberto Folli.

Riconosciuta valida la seduta, essendo legale il numero degli intervenuti, il Presidente del Consiglio 
Comunale -  Antonio Di Conza - dichiara aperta la seduta.

OMISSIS
Quindi invita alla trattazione dell'argomento in oggetto.
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OGGETTO: 
VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2017/2019 - ESERCIZIO 2017 
 
Rispetto all’appello iniziale sono presenti 15 componenti il Consiglio comunale presenti essendo 
entrato alle ore 21.00 il Consigliere Enrico Montani, alle ore 21.10 il Consigliere Gabriele Fabris e 
alle ore 21.15 il Consigliere Silvia Scurati.  
 
Sono presenti gli Assessori comunali: Egidio Stellardi – Lia Antonia Ferrari – Ivan Andrucci – 
Liviana Santi – Marco Gibillini. 
 
Il Segretario Generale rammenta ai presenti il dovere di astenersi se coinvolti in interessi propri o di 
loro parenti affini fino al quarto grado rispetto agli argomenti posti all’esame dell’odierno consesso.  
 
 

IL PRESIDENTE 
 
Mette in votazione il sesto punto all'ordine del giorno essendo già stato discusso insieme al punto 
quattro e cinque. 
 
Seguono gli interventi così come riportato nell’allegata trascrizione che costituisce parte integrante 
e sostanziale del presente atto.  
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE  
 
Richiamate: 

-    la deliberazione  del Consiglio Comunale n. 16 del 27/8/2013  con la quale  sono state 
approvate   le linee programmatiche; 

 
- la deliberazione consiliare n. 12 in data 10/02/2017  con la quale è stato approvato il 

Documento Unico di Programmazione per il triennio 2017/2018, sezione strategica, e triennio 
2017/2019, sezione operativa;  

 
-    la deliberazione consiliare n. 13 in data 10/02/2017  con la quale è stato approvato il 

bilancio di previsione 2017/2019; 
 
-    le deliberazioni consiliari n. 57 e n. 59  in data 30/6/2017 con le quali sono state apportate 

aggiornamenti e variazioni ai documenti programmatici  e contabili sopra citati; 
 

- Rilevato che il principio contabile concernente la contabilità finanziaria  stabilisce che  il  bilancio 
di previsione, almeno triennale di competenza, e di cassa nel primo esercizio, ha carattere 
autorizzatorio, costituendo limite agli impegni di spesa ed ai pagamenti, fatta eccezione per i servizi 
per conto di terzi e per i rimborsi delle anticipazioni di tesoreria; 
 
- Richiamato    l’art. 175, comma 3, del D. Lgs. 267/2000 e s.m.i., che  prevede che  le variazioni al 
bilancio possono essere deliberate entro il 30 novembre di ciascun anno, fatte salve le variazioni, 
che possono essere deliberate sino al 31 dicembre di ogni anno ed individuate alle lettere  da a) a g)   
del medesimo comma; 
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- Accertata la necessità di  effettuare, entro tale termine,  una approfondita analisi di tutte   le voci di 
entrata e di spesa tenuto anche conto che  la nuova contabilità prevede che  gli  impegni di spesa che 
si andranno ad assumere dovranno essere  esigibili entro il 31/12 e che in caso contrario le risorse 
dovranno affluire nell’avanzo di amministrazione libero; 
 
- Viste le proposte di variazione al bilancio si previsione 2017/2019, esercizio 2017,  pervenute dai 
Responsabili dei diversi settori dell’Ente; 
 
-  Rilevato che l’art. 175, comma 2,  del TUEL identifica i soggetti deputati all’assunzione degli atti 
relativi alle variazioni di bilancio, ognuno per quanto di propria competenza; 
 
- Richiamata la determinazione del Responsabile del Settore finanziario n. 92 in data 15/11/2017 
relativa a variazioni compensative fra capitoli di spesa dello stesso macroaggregato all’interno dello 
stesso  programma e della stessa missione, assunta ai sensi dell’art. 175, comma 5- quater lettera a)  
TUEL, comunicata alla Giunta Comunale in data 15/11/2017, giusto atto deliberativo n. 148; 
 
- Richiamata la  deliberazione della Giunta Comunale  n. 149 in data  15/11/2017 relativa   a 
variazioni compensative tra macroaggregati dello stesso programma all'interno della stessa 
missione, assunta ai sensi dell’art. 175, comma 5bis  lettera e-bis)  del TUEL, comunicata al 
Consiglio Comunale  in data odierna, giusto atto deliberativo n. 117, quale  prima adunanza utile e 
quindi entro i termini previsti dall’art. 26 del  vigente regolamento di contabilità; 
 
- Dato atto che a seguito della  verifica sopra citata si sono accertate  ai Titolo I,   Titolo II,  e   
Titolo III , esercizio 2017,  maggiori e minori entrate comportanti un saldo positivo  di € 94.278,39: 
 
ADDIZIONALE COMUNALE IRPEF CONGUAGLIO ESERCIZI 
PRECEDENTI   

2.000,00 

IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA  -135.093,02 

TASSA SUI RIFIUTI - TARI -24.227,72 
TIA/TARES – RISCOSSIONI A SEGUITO ATTIVITA’ ACCERTATIVA 
E DI CONTROLLO 

131.531,00 

TARI  – RISCOSSIONI A SEGUITO ATTIVITA’ ACCERTATIVA E DI 
CONTROLLO 

26.255,65 

TRIBUTO PER I SERVIZI INDIVISIBILI - TASI 193.768,53 
DIRITTI SULLE PUBBLICHE AFFISSIONI 2.204,39 
FONDO SOLIDARIETA' COMUNALE -17.719,39 
TRASFERIMENTI COMPENSANTIVI IMI IMMOBILI AD USO 
PRODUTTIVO (IMBULLONATI) 

793,61 

TRASFERIMENTO  DALLO STATO PARTECIPAZIONE ATTIVITA' 
ACCERTAMENTO TRIBUTI 

-3.436,89 

CONTRIBUTO DALLO STATO PER FINALITA’ DIVERSE 519,00 
CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER ASSISTENZA DOMICILIARE  
MINORI 

-1.446,68 

CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER ASSISTENZA DOMICILIARE  2.524,64 
CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER AFFIDO MINORI -124,66 
CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER IL FUNZIONAMENTO 
DELL’ASILO NIDO 

4.304,82 

CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER INSERIMENTI LAVORATIVI  -485,49 
DIRITTI DI SEGRETERIA PER SERVIZIO CONTRATTI E APPALTI 4.700,00 
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DIRITTI DI SEGRETERIA PER RIMBORSO SPESE NOTITICAZIONI 
ATTI 

200,00 

DIRITTI DI SEGRETERIA PER RILASCIO CERTIFICAZIONI 
ANAGRAFICHE 

300,00 

PROVENTI SERVIZI DI STATO CIVILE -300,00 

DIRITTI RILASCIO CERTIFICATI ELETTORALI -136,19 

DIRITTI DI SEGRETERIA E ISTRUTTORIA (ATTO COMMISSARIALE 
27/2012) 

2.000,00 

PROVENTI QUOTA SERVIZIO FOGNATURA SCARICHI  
INDUSTRIALI  

4.494,25 

PROVENTI PER SERVIZIO ASILO NIDO 18.000,00 
RIMBORSI PER SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI DIVERSI -364,64 
RIMBORSO PASTI PER ASSISTITI A DOMICILIO 1.000,00 
PROVENTI GAS METANO -119.288,89 
RIMBORSO SPESE CONDOMINIALI GESTIONE FABBRICATI -1.500,00 

RIMBORSO SPESE UTILIZZO SALE E LOCALI COMUNALI 494,96 

CANONE DIRITTO DI SUPERFICIE R.S.A.  -47,25 

INTERESSI ATTIVI  -4.991,64 

INTROITO FONDI RECUPERO ASSENZE PER MALATTIA  900,00 

RIMBORSO QUOTA PARTE REGISTRAZIONE CONTRATTI DI 
LOCAZIONE 

1.500,00 

CANONE ANNUO INSTALLAZIONE ANTENNE 24.100,00 
INCENTIVAZIONE CONTO ENERGIA IMPIANTI FOTOVOLTAICI -10.000,00 
RIMBORSI SPESE TECNICHE  -8.000,00 

RIMBORSO IMPOSTA DI BOLLO -150,00 

 
 di cui  € 51.937,92     destinato   al   finanziamento di  maggiori spese  correnti (Titolo I) e    € 
42.340,47  al finanziamento di maggiori  spese in conto capitale (Titolo II) come meglio specificato 
negli allegati prospetti contabili: 
 
Parte corrente 2017 
  

Maggiori entrate   correnti                 +         Euro  421.590,85   

Minori entrate correnti                   -         Euro  327.312,46  

Maggiori spese correnti                  -         Euro     51.937,92  

Saldo  positivo di parte corrente per Titolo II                  +        Euro     42.340,47 

 
 
- Richiamata la deliberazione del Consiglio Comunale n. 35  del 28/4/2017 con la quale è stato 
approvato il rendiconto della gestione 2016; 
 
- Dato atto che tra le quote accantonate al  “Fondo spese e rischi”  risulta mantenuto  l’importo   di € 
3.172,00  dovuto al legale incaricato per il contenzioso con la Società Cosmocal S.p.A. a seguito 
ricorso al TAR; 
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- Ritenuto necessario, al fine di provvedere alla liquidazione della nota inviata dal legale incaricato,  
iscrivere nel bilancio 2017/2019, esercizio 2017,  tale avanzo da destinare alla missione 1, 
programma 6, titolo I, macroaggregato 3 : 
 

Maggiore entrata  da avanzo amministrazione 
2016   “Fondo spese e rischi”  

                 
                   +      3.172,00   Euro 

Maggiore spesa Titolo I  per   liquidazione nota 
legale   

        
                  -        3.172,00  Euro 

Saldo                                       0,00 

 
 
-  Accertata   la necessità di provvedere alla copertura di ulteriori maggiori o nuove spese correnti 
mediante  storno di fondi tra missioni e programmi  del Titolo I - Spesa – come segue: 
 

Minori spese correnti per storno di fondi Titolo  I        -          Euro     297.949,24 

Maggiori  spese correnti per storno di fondi Titolo 
I 

       +         Euro     189.319,71 

Saldo  positivo di parte corrente per Titolo II        +         Euro     108.629,53 

 
- Rilevato che in conseguenza di quanto precede vengono conclusivamente apportate al bilancio di 
previsione 2017/2019 di parte corrente, esercizio 2017,   le seguenti variazioni: 
 
 

Maggiori entrate   correnti                 +         Euro   421.590,85   

Avanzo fondo rischi e spese applicato                  +         Euro      3.172,00 

Minori entrate correnti                   -         Euro   327.312,46 

Minori  spese correnti                  +        Eur     297.949,24  

Maggiori spese correnti                  -         Euro   244.429,63 

Saldo  positivo di parte corrente per Titolo II                  +        Euro   150.970,00  

 
- Rilevato  che a seguito di una accurata verifica si sono   accertate   al Titolo IV  dell’esercizio 
2017 minori entrate per € 145.100,00  e precisamente: 
 
Alienazione immobili di proprietà comunale  - 10.800,00 
Proventi permessi per costruire - 100.000,00 
Fondo aree verdi (entrata con vincolo di destinazione) -11.500,00 
Proventi riqualificazione urbana e compensazione ambientale (entrata con 
vincolo di destinazione) 

- 2.800,00 

Proventi sanzioni amministrative per violazioni  -20.000,00 
 
compensata mediante riduzione per € 14.300,00   dei   corrispondenti   stanziamenti  di spesa in 
conto capitale, relativamente alle minori entrate vincolate, e per € 130.800,00 del corrispondente 
stanziamento di spesa in conto capitale relativo alla riqualificazione energetica scuola elementare 
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San Martino, nella quota finanziata con i proventi da alienazione immobili di proprietà comunale, 
da  permessi di costruire e da sanzioni amministrative per violazioni, e rifinanziamento mediante 
utilizzo, per  il corrispondente importo pari a € 130.800,00,  di una quota dell’avanzo di 
amministrazione “Fondi vincolati” risultante dal rendiconto esercizio 2016, approvato con la sopra 
citata deliberazione consiliare n. 35 in data 28/4/2017 , al fine di garantire l’intero finanziamento 
del quadro economico dell’opera di cui trattasi; 
 
-  Accertata infine    la necessità di provvedere alla copertura di   maggiori spese in conto capitale, 
esercizio 2017,  mediante  storno di fondi tra missioni e programmi  del Titolo II- Spesa – come 
segue: 
 

Maggiori spese  in conto capitale  per storno di fondi 
Titolo  II  

       +         Euro        3.030,00 

Minori  spese  in conto capitale  per storno di fondi Titolo  
II    

     
        -         Euro         3.030,00   

 
- Considerato che, per quanto concerne le spese in conto capitale,   si è  accertata  la necessità  di 
finanziare nuovi investimenti,  per una spesa complessiva di € 154.000,00  resesi prioritari e non 
finanziati  in fase di bilancio 2017/2019, esercizio 2017, provvedendo alla  copertura della relativa 
spesa per € 3.030,00 mediante utilizzo della minore spesa derivante da storno di fondi, di cui sopra,   
e per € 150.970,00  della disponibilità risultante dalla gestione corrente 2017, meglio identificati  
negli allegati prospetti contabili che costituiscono parte integrante e sostanziale del presente atto; 
 
- Rilevato che in conseguenza di quanto precede vengono conclusivamente apportate al bilancio di 
previsione 2017/2019  di parte conto capitale, esercizio 2017,   le seguenti variazioni: 
 
Parte conto capitale 2017 
 

Minori entrate conto capitale                 -          Euro   145.100,00 

Minori spese in conto capitale                   +         Euro   148.130,00 

Maggiore spesa in conto capitale                 -          Euro   284.800,00 

Maggiore entrata da avanzo di amministrazione 2016 
“Quota vincolata” 

               
                +           Euro 130.800,00 

 Avanzo positivo di parte corrente                  +          Euro  150.970,00 

Saldo                                        0,00 

 
- Visto  il comma 1 dell’art. 193 del Decreto Legislativo 18/8/2000, n. 267, come modificato dal 
Decreto Legislativo 10/8/2014, n. 126, mediante l’introduzione dell’art. 74 al D. Lgs. 23/6/2011, n. 
118, che prevede che gli  enti  locali  rispettino  durante  la  gestione  e   nelle variazioni di bilancio 
il pareggio finanziario e tutti gli  equilibri stabiliti in bilancio per la copertura delle spese correnti e 
per  il finanziamento degli investimenti, secondo le norme  contabili  recate dal   testo  unico   con  
particolare  riferimento  agli equilibri di competenza e di cassa di cui all'art. 162,  comma  6; 
 
- Richiamato l’art. 1, comma 466, della Legge 11/12/2016, n. 232, che stabilisce che  a  decorrere 
dall'anno 2017  i Comuni  devono conseguire il saldo non negativo, in termini di competenza, tra le 
entrate finali e  le  spese  finali,  ai  sensi dell'articolo 9, comma 1, della legge 24 dicembre 2012,  n.  
243, determinato ai sensi del comma 1-bis del medesimo articolo 9; 
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- Richiamato il successivo comma 468, terzo periodo, che stabilisce   che al  fine di garantire 
l'equilibrio di  cui  al sopra citato  comma  466, nella fase di previsione, in attuazione del  comma 1 
dell'articolo 9 della legge 24 dicembre 2012, n. 243,  al  bilancio di previsione e' allegato il 
prospetto dimostrativo del rispetto  del saldo di cui al citato comma 466, previsto nell'allegato  n.  9  
del decreto legislativo  23  giugno  2011,  n.  118,  vigente  alla  data dell'approvazione  di  tale  
documento  contabile; 
 
- Preso atto che ai sensi del sopra citato comma 468 nel corso dell'esercizio, ai fini della verifica del  
rispetto  del  saldo di cui al comma 466,  il suddetto prospetto  e'  allegato  alle variazioni  di 
bilancio approvate dal Consiglio Comunale; 
 
-  Visto il prospetto allegato  ai sensi dell’art. 1, comma 468 della Legge 232/2016 da cui risulta 
rispettato  il  pareggio di bilancio; 
 
- Vista la documentazione di natura tecnico-contabile  predisposta dal servizio finanziario ed 
allegata alla presente a costituirne parte integrante e sostanziale; 
 
- Vista la documentazione di natura tecnico-contabile  predisposta dal servizio finanziario ed 
allegata alla presente a costituirne parte integrante e sostanziale; 
 
- Vista la  deliberazione della Giunta Comunale n.  150 in data 15/11/2017  di  proposta al 
Consiglio Comunale di approvazione  della  variazione  al bilancio di previsione 2017/2019, 
esercizio 2017, di competenza dell’organo consiliare; 
 
-  Visto il Decreto Legislativo 18/8/2000, n. 267 e s.m.i. 
 
-  Visto il Decreto Legislativo  118/2011 e s.m.i. 
 
-  Visto il vigente regolamento di contabilità; 
 
- Dato atto che  la documentazione relativa  alla variazione al bilancio 2017/2019 e di  cui alla sopra 
citata deliberazione della Giunta Comunale n. 150/2017, è stata trasmessa ai componenti   la   
Commissione Consiliare   permanente  “Finanza e Programmazione” in data 16/11/2017 ed 
esaminata nella seduta del  20/11/2017; 
 
- Visto l’allegato parere favorevole espresso dal Collegio dei Revisori dei Conti ai sensi dell’art. 
239 del T.U. 267/2000 e s.m.i., formalmente acquisito agli atti; 
 
- Visti gli allegati pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile, espressi 
rispettivamente dal Responsabile del settore competente e dal Responsabile del settore Finanziario 
ai sensi dei vigenti artt. 49, comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267 del 18.8.2000, tutti 
formalmente acquisiti agli atti; 
 
-   Con voti favorevoli 9, contrari 4, (Silvia Scurati – Lorenzo Paietta – Ermes Garavaglia – 
Francesco Capuano) astenuti 0, espressi per alzata di mano dai 13 componenti il Consiglio 
comunale presenti in quanto i Consiglieri Enrico Montani e Gabriele Fabris non partecipano alla 
votazione e abbandonano l’aula. 

 
D E L I B E R A 
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1) di dare atto che la premessa costituisce parte integrante e sostanziale del presente provvedimento; 

 
2) di  approvare la variazione al bilancio di previsione 2017/2019, esercizio 2017, come nella  
premessa indicato,  così come riportata negli allegati prospetti contabili che costituiscono parte 
integrante e sostanziale del presente atto, comportanti le seguenti risultanze finali: 

 
Parte corrente esercizio 2017 
 

Maggiori entrate   correnti                 +         Euro   421.590,85   

Avanzo fondo rischi e spese applicato                  +         Euro      3.172,00 

Minori entrate correnti                   -         Euro   327.312,46 

Minori  spese correnti                  +        Eur     297.949,24  

Maggiori spese correnti                  -         Euro   244.429,63 

Saldo  positivo di parte corrente per Titolo II                  +        Euro   150.970,00  

 
Parte conto capitale 2017 
 

Minori entrate conto capitale                 -          Euro   145.100,00 

Minori spese in conto capitale                   +         Euro   148.130,00 

Maggiore spesa in conto capitale                 -          Euro   284.800,00 

Maggiore entrata da avanzo di amministrazione 2016 
“Quota vincolata” 

               
                +           Euro 130.800,00 

 Avanzo positivo di parte corrente                  +          Euro  150.970,00 

Saldo                                        0,00 

 
3)  di dare atto che le variazioni proposte  non alterano gli equilibri di bilancio di parte corrente  e 
generali del bilancio stesso e garantiscono il  rispetto del saldo in termini di competenza finanziaria 
potenziata, tra le entrate finali e le spese finali per l’intero triennio, come risulta dall’allegato 
prospetto; 
 
4)   di dare atto che alla conseguente variazione  della dotazione di cassa   provvederà la Giunta 
Comunale ai sensi dell’art. 175, comma 5bis,  lettera d) del D. Lgs. 267/2000 e s.m.i. e dell’art. 26 
del vigente regolamento di contabilità, dopo l’approvazione della presente proposta di variazione da 
parte del Consiglio Comunale. 
 

 
****  CON SPECIFICA E SEPARATA VOTAZIONE CON VOTI FAVOREV OLI 9, 
CONTRARI 4, (Silvia Scurati – Lorenzo Paietta – Ermes Garavaglia – Francesco Capuano) 
ASTENUTI 0, ESPRESSI PER ALZATA DI MANO DAI 13 COMP ONENTI IL 
CONSIGLIO COMUNALE PRESENTI, LA PRESENTE DELIBERAZI ONE VIENE 
DICHIARATA IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE AI SENSI DELL’ ART. 134, 4° 
COMMA, D. LGVO N. 267/18.08.2000, stante l’urgenza di provvedere  all’adozione degli atti 
gestionali conseguenti. 
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Allegati: 
Prospetto variazione di bilancio competenza 2017 
Prospetti rispetto  equilibri di bilancio 2017 e saldo pareggio di bilancio triennio 
Parere collegio dei revisori 



COMUNE DI BAREGGIO

PROVINCIA DI MILANO

U/E

Resp.

Cap. Art. Descrizione Capitolo

Descrizione Responsabile

Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. Assestato

ENTRATA

0.0000 Avanzo di amministrazione / Fondo Pluriennale VincolatoCOD BIL

E 1 1 AVANZO AMMINISTRAZIONE: VINCOLATO 0,00 130.800,00 0,00 130.800,00

E 1 3 AVANZO DI AMMINISTRAZIONE: FONDO ACCANTONAMENTI 14.365,00 3.172,00 0,00 17.537,00

0.0000 TOTALE Avanzo di amministrazione / Fondo Pluriennale Vincolato 14.365,00 133.972,00 0,00 148.337,00

1.0101 Imposte tasse e proventi assimilatiCOD BIL

E 31 0 ADDIZIONALE COMUNALE IRPEF CONGUAGLIO ESERCIZI PRECEDENTI 20.000,00 2.000,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 22.000,00

E 36 0 IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA 2.538.180,34 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-135.093,02 2.403.087,32

E 76 0 TASSA SUI RIFIUTI - TARI 1.774.215,70 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-24.227,72 1.749.987,98

E 77 0 TIA/TARES - RISCOSSIONE A SEGUITO ATTIVITA' ACCERTATIVA E DI CONTROLLO 300.000,00 131.531,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 431.531,00

E 78 0 TARI - RISCOSSIONE A SEGUITO ATTIVITA' ACCERTATIVA E DI CONTROLLO 50.000,00 26.255,65

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 76.255,65

E 79 0 TRIBUTO PER I SERVIZI INDIVISIBILI - TASI 95.125,00 193.768,53

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 288.893,53

E 100 0 DIRITTI SULLE PUBBLICHE AFFISSIONI 16.000,00 2.204,39

VA00 Resp. Settore Polizia Locale e Protezione Civile

0,00 18.204,39

1.0101 TOTALE Imposte tasse e proventi assimilati 4.793.521,04 355.759,57 -159.320,74 4.989.959,87

1.0301 Fondi perequativi da Amministrazioni CentraliCOD BIL

E 103 0 FONDO SOLIDARIETA' COMUNALE 1.443.894,62 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-17.719,39 1.426.175,23

1.0301 TOTALE Fondi perequativi da Amministrazioni Centrali 1.443.894,62 0,00 -17.719,39 1.426.175,23

2.0101 Trasferimenti correnti da Amministrazioni pubblicheCOD BIL
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E 150 7
TRASFERIMENTI COMPENSATIVI IMU IMMOBILI AD USO PRODUTTIVO (IMBULLONATI) ART. 1,
COMMI DA 21 A 24 lEGGE 208/2015)

0,00 793,61

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 793,61

E 155 0
TRASFERIMENTO  DALLO STATO PARTECIPAZIONE ATTIVITA' ACCERTAMENTO TRIBUTI

7.000,00 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-3.436,89 3.563,11

E 160 0 CONTRIBUTI DELLO STATO PER FINALITA' DIVERSE 1.502,00 519,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 2.021,00

E 220 0 CONTRIBUTI DALLA REGIONE PER ASSISTENZA DOMICIALIARE MINORI 26.000,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-1.446,68 24.553,32

E 225 0 CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER  ASSISTENZA DOMICILIARE 35.000,00 2.524,64

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 37.524,64

E 240 0 CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER AFFIDO MINORI 10.000,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-124,66 9.875,34

E 245 0 CONTRIBUTO DELLA REGIONE PER IL FUNZIONAMENTO DELL'ASILO NIDO 6.000,00 4.304,82

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 10.304,82

E 246 0 TRASFERIMENTI CORRENTI DALLA REGIONE PER INSERIMENTI LAVORATIVI 4.000,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-485,49 3.514,51

2.0101 TOTALE Trasferimenti correnti da Amministrazioni pubbliche 89.502,00 8.142,07 -5.493,72 92.150,35

3.0100 Vendita di beni e servizi e proventi derivanti dalla gestione dei beniCOD BIL

E 300 0 DIRITTI DI SEGRETERIA PER SERVIZIO CONTRATTI E APPALTI 2.500,00 4.700,00

GA00 Responsabile Segreteria Generale

0,00 7.200,00

E 305 0 DIRITTI DI SEGRETERIA PER RIMBORSO SPESE NOTIFICAZIONE ATTI 1.000,00 200,00

GA00 Responsabile Segreteria Generale

0,00 1.200,00

E 315 0 DIRITTI DI SEGRETERIA PER RILASCIO CERTIFICAZIONI ANAGRAFICHE 1.300,00 300,00

DA00 RESPONSABILE SERVIZI DEMOGRAFICI

0,00 1.600,00

E 336 0 PROVENTI SERVIZI DI STATO CIVILE 600,00 0,00

DA00 RESPONSABILE SERVIZI DEMOGRAFICI

-300,00 300,00

E 337 0 DIRITTI RILASCIO LISTE ELETTORALI 136,19 0,00

DA00 RESPONSABILE SERVIZI DEMOGRAFICI

-136,19 0,00

E 386 0 DIRITTI DI SEGRETERIA E ISTRUTTORIA (ATTO COMMISSARIALE 27/2012) 19.000,00 2.000,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

0,00 21.000,00

E 391 0 PROVENTI QUOTA SERVIZIO FOGNATURA SCARICHI INDUSTRIALI 0,00 4.494,25

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

0,00 4.494,25
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E 400 0 PROVENTI PER SERVIZIO ASILO NIDO 161.000,00 18.000,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 179.000,00

E 413 0 RIMBORSI PER SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI DIVERSI 10.000,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-364,64 9.635,36

E 414 0 RIMBORSO PASTI PER ASSISTITI A DOMICILIO 18.000,00 1.000,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 19.000,00

E 432 0 PROVENTI GAS METANO 670.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-119.288,89 550.711,11

E 440 0 RIMBORSO SPESE CONDOMINIALI GESTIONE FABBRICATI 42.000,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-1.500,00 40.500,00

E 441 0 RIMBORSO SPESE UTILIZZO SALE E LOCALI COMUNALI PER ATTIVITA' VARIE 3.000,00 494,96

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 3.494,96

E 446 0 CANONE DIRITTO DI SUPERFICIE R.S.A. 19.500,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-47,25 19.452,75

E 493 0 CANONE ANNUO INSTALLAZIONE ANTENNE 55.200,00 24.100,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

0,00 79.300,00

3.0100 TOTALE Vendita di beni e servizi e proventi derivanti dalla gestione dei beni 1.003.236,19 55.289,21 -121.636,97 936.888,43

3.0300 Interessi attiviCOD BIL

E 455 0 INTERESSI ATTIVI SU DEPOSITI E CREDITI 5.000,00 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-4.991,64 8,36

3.0300 TOTALE Interessi attivi 5.000,00 0,00 -4.991,64 8,36

3.0500 Rimborsi e altre entrate correntiCOD BIL

E 482 0 INTROITO FONDI RECUPERO ASSENZE PER MALATTIA 1.000,00 900,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 1.900,00

E 488 0 RIMBORSO QUOTA PARTE REGISTRAZIONE CONTRATTI DI LOCAZIONE 650,00 1.500,00

GA00 Responsabile Segreteria Generale

0,00 2.150,00

E 498 0 INCENTIVAZIONE CONTO ENERGIA IMPIANTI FOTOVOLTAICI 20.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-10.000,00 10.000,00

E 507 0 RIMBORSO SPESE TECNICHE 10.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-8.000,00 2.000,00

E 510 0 RIMBORSO IMPOSTA DI BOLLO 400,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-150,00 250,00

3.0500 TOTALE Rimborsi e altre entrate correnti 32.050,00 2.400,00 -18.150,00 16.300,00
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4.0400 Entrate da alienazione di beni materiali e immaterialiCOD BIL

E 635 0 ALIENAZIONE IMMOBILI DI PROPRIETA' COMUNALE 90.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-10.800,00 79.200,00

4.0400 TOTALE Entrate da alienazione di beni materiali e immateriali 90.000,00 0,00 -10.800,00 79.200,00

4.0500 Altre entrate in conto capitaleCOD BIL

E 765 2 PROVENTI PERMESSI PER COSTRUIRE - ONERI URBANIZZAZIONE II^ 160.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-40.000,00 120.000,00

E 765 3 PROVENTI PERMESSI PER COSTRUIRE - CONTRIBUTO COSTO DI COSTRUZIONE 165.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-60.000,00 105.000,00

E 765 4 FONDO AREE VERDI (MAGGIORAZIONE 5% CONTRIBUTI PERMESSI PER COSTRUIRE) 11.500,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-11.500,00 0,00

E 765 5 PROVENTI RIQUALIFICAZIONE URBANA E COMPENSAZIONE AMBIENTALE ART. 5 L.R. 31/2014 2.800,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-2.800,00 0,00

E 771 0 PROVENTI SANZIONI AMMINISTRATIVE PER VIOLAZIONI 80.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-20.000,00 60.000,00

4.0500 TOTALE Altre entrate in conto capitale 419.300,00 0,00 -134.300,00 285.000,00

TOTALE ENTRATA 7.890.868,85 555.562,85 -472.412,46 7.974.019,24

USCITA

01.01.1 Organi istituzionaliCOD BIL

U 11130 110 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - COMPENSO NUCLEO DI VALUTAZIONE 10.700,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-3.700,00 7.000,00

U 11172 395  ADESIONE  PROGETTO AGENDA 21 (COMUNE DI CORBETTA) 3.510,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-51,40 3.458,60

01.01.1 TOTALE Organi istituzionali 14.210,00 0,00 -3.751,40 10.458,60

01.02.1 Segreteria generaleCOD BIL

U 12210 1
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONI PERSONALE RUOLO SEGRETERIA
GENERALE

152.961,87 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-5.000,00 147.961,87

U 12211 4
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO SEGRETERIA
GENERALE

43.387,10 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-1.200,00 42.187,10
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U 12212 13 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - DIRITTI DI SEGRETERIA 0,00 4.355,77

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 4.355,77

U 12220 57
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ACQUISTO BENI  ARCHIVIO

5.700,00 0,00

GA00 Responsabile Segreteria Generale

-800,00 4.900,00

U 12289 600 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - IRAP SEGRETERIA GENERALE 9.610,43 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-900,00 8.710,43

U 12310 1 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONE PERSONALE DI RUOLO 154.486,71 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-3.300,00 151.186,71

U 12311 4 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE DI RUOLO 42.718,57 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-900,00 41.818,57

U 12332 188
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ATTIVITA' DI SUPPORTO SETTORE AFFARI
GENERALI.

6.000,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-2.500,00 3.500,00

U 12389 600 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - IRAP PERSONALE E CED 13.126,75 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-300,00 12.826,75

U 12432 187
 VALORIZZAZIONE LAVORO PUBBLICO E RAPPORTO COL CITTADINO -  ATTUAZIONE RIFORMA
BRUNETTA SU TRASPARENZA E VALORIZZAZIONE LAVORO PUBBLICO

950,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-950,00 0,00

01.02.1 TOTALE Segreteria generale 428.941,43 4.355,77 -15.850,00 417.447,20

01.03.1 Gestione economica, finanziaria,  programmazione e provveditoratoCOD BIL

U 13110 1 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONI PERSONALE RUOLO 131.320,35 3.500,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 134.820,35

U 13111 4 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO 36.996,59 500,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 37.496,59

U 13189 600 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - IRAP SERVIZI FINANZIARI 11.279,54 300,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 11.579,54

U 18136 240 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SPESE PER  PUBBLICAZIONE GARE 0,00 1.200,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 1.200,00

01.03.1 TOTALE Gestione economica, finanziaria,  programmazione e provveditorato 179.596,48 5.500,00 0,00 185.096,48

01.04.1 Gestione delle entrate tributarie e servizi fiscaliCOD BIL

U 14110 1 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONI PERSONALE RUOLO TRIBUTI 49.667,59 15,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 49.682,59
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U 14196 620 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RIMBORSI  DIVERSI 1.500,00 500,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 2.000,00

U 14196 621 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RIMBORSI ICI/IMU 15.000,00 12.700,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 27.700,00

U 14432 180
RIMBORSO AGGIO RISCOSSIONI A SEGUITO ATTIVITA' DI ACCERTAMENTO TARIFFA/TASSA
RIFIUTI

42.395,00 38.500,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 80.895,00

01.04.1 TOTALE Gestione delle entrate tributarie e servizi fiscali 108.562,59 51.715,00 0,00 160.277,59

01.05.1 Gestione dei beni demaniali e patrimonialiCOD BIL

U 15110 1
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONE PERSONALE RUOLO PATRIMONIO -
OPERAI

139.300,92 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-950,00 138.350,92

U 15111 4 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO PATRIMONIO - OPERAI 42.245,91 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-700,00 41.545,91

U 15171 391
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - CONTRIBUTI AUTORITA' LOCALI E REGIONALI PER
IMPIANTI TERMICI

2.200,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-587,50 1.612,50

U 15193 617
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE-DIRITTI AUTORITA' LL.PP. APPALTO LAVORI, SERV. E
FORNIT. E DIRITTI VARI (CPI - CCV - ECC.)

5.300,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-2.500,00 2.800,00

U 15231 121 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SERVIZIO PULIZIA PLESSI COMUNALI DIVERSI 67.902,74 0,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

-7.714,22 60.188,52

U 18132 186
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - APERTURA E CHIUSURA SERALE PALAZZO
CASANOVA

8.600,00 0,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

-60,00 8.540,00

U 104138 350 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - UTENZA GAS METANO CENTRO POLI FUNZIONALE 7.000,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-300,00 6.700,00

01.05.1 TOTALE Gestione dei beni demaniali e patrimoniali 272.549,57 0,00 -12.811,72 259.737,85

01.05.2 Gestione dei beni demaniali e patrimonialiCOD BIL

U 215102 709 SISTEMAZIONE INGRESSO PALAZZO MUNICIPALE 0,00 17.000,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 17.000,00

01.05.2 TOTALE Gestione dei beni demaniali e patrimoniali 0,00 17.000,00 0,00 17.000,00

01.06.1 Ufficio tecnicoCOD BIL

U 16111 4
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO UFFICIO TECNICO -
PATRIMONIO

54.183,44 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-500,00 53.683,44
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U 16111 7
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO UFFICIO TECNICO -
TERRITORIO

42.730,17 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-500,00 42.230,17

U 16120 52
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ACQUISTO DISPOSITIVI DI SICUREZZA SETTORE
TERRITORIO

50,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-50,00 0,00

U 16137 253 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - INCARICO TECNICO PER REGOLAMENTO EDILIZIO 13.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-13.000,00 0,00

U 16137 255 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - INCARICHI LEGALI E NOTARILI TERRITORIO 24.123,60 3.172,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

0,00 27.295,60

U 16196 620 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RIMBORSI E POSTE CORRETTIVE DELLE ENTRATE 2.000,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-1.500,00 500,00

U 16232 190
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SPESE ISTRUTTORIA RINNOVO UTILIZZO
PIATTAFORMA E ONERI ACCESSORI

3.348,71 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-209,71 3.139,00

01.06.1 TOTALE Ufficio tecnico 139.435,92 3.172,00 -15.759,71 126.848,21

01.07.1 Elezioni e consultazioni popolari - Anagrafe e stato civileCOD BIL

U 17110 1 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONI PERSONALE RUOLO DEMOGRAFICI 92.402,90 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-1.400,00 91.002,90

U 17111 4 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO DEMOGRAFICI 26.034,13 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-650,00 25.384,13

U 17132 179
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ASSISTENZA MONTAGGIO E TRASPORTO
MATERIALE ELETTORALE.

4.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-4.000,00 0,00

U 17172 395 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - CONTRIBUTO COMMISSIONE CIRCONDARIALE 4.000,00 0,00

DA00 RESPONSABILE SERVIZI DEMOGRAFICI

-799,13 3.200,87

U 17179 450 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ADESIONE ANUSCA 400,00 0,00

DA00 RESPONSABILE SERVIZI DEMOGRAFICI

-45,00 355,00

U 18189 603  SPESE GENERALI FUNZIONAMENTE   ENTE -  IRAP  TEMPO DETERMINATO 50,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-50,00 0,00

01.07.1 TOTALE Elezioni e consultazioni popolari - Anagrafe e stato civile 126.887,03 0,00 -6.944,13 119.942,90

01.08.1 Statistica e sistemi informativiCOD BIL

U 18120 64 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE   - MATERIALE INFORMATICO 7.837,11 22.162,89

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 30.000,00

01.08.1 TOTALE Statistica e sistemi informativi 7.837,11 22.162,89 0,00 30.000,00
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01.08.2 Statistica e sistemi informativiCOD BIL

U 212235 785 MIGLIORAMENTO  S.I.C.  - ACQUISTO HARDWARE - 0,00 10.000,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 10.000,00

01.08.2 TOTALE Statistica e sistemi informativi 0,00 10.000,00 0,00 10.000,00

01.10.1 Risorse umaneCOD BIL

U 12132 176

SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - FORMAZIONE OBBLIGATORIA PERSONALE

4.000,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-2.000,00 2.000,00

U 12232 185 PARI OPPORTUNITA' DIPENDENTI 250,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-250,00 0,00

U 18112 14 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - FONDO TRATTAMENTO ACCESSORIO 182.601,84 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-410,97 182.190,87

U 18113 31
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - RETRIBUZIONI ED ONERI PER RINNOVO
CONTRATTUALE

52.062,66 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-52.062,66 0,00

01.10.1 TOTALE Risorse umane 238.914,50 0,00 -54.723,63 184.190,87

01.11.1 Altri servizi generaliCOD BIL

U 18132 189 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - NUOVO SERVIZIO CIVILE/DOTE COMUNE 4.800,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-1.000,00 3.800,00

U 18193 610 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - IVA DA VERSARE ALL'ERARIO 165.000,00 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-121.289,00 43.711,00

U 18196 631
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ACCANTONAM. FONDI  RECUPERO ASSENZE
MALATTIA (D.L.112)

1.000,00 900,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 1.900,00

U 18338 351
 VALORIZZAZIONE LAVORO PUBBLICO E RAPPORTO COL CITTADINO - REINGEGNERIZZAZIONE
DELLA RETE TELEFONICA - UTENZE TELEFONICHE

8.700,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-1.100,00 7.600,00

U 18338 355
 VALORIZZAZIONE LAVORO PUBBLICO E RAPPORTO COL CITTADINO - REINGEGNERIZZAZIONE
DELLA RETE TELEFONICA - TELEFONIA MOBILE

2.900,00 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-500,00 2.400,00

01.11.1 TOTALE Altri servizi generali 182.400,00 900,00 -123.889,00 59.411,00

03.01.1 Polizia locale e amministrativaCOD BIL
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U 31134 320
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE -  MANUTENZ. ORD. E STRORD. BENE PUBBLICO-
SEDE P.L.

3.500,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-255,73 3.244,27

U 31169 370 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - CANONE LOCAZIONE UFFICI 22.201,99 0,00

VA00 Resp. Settore Polizia Locale e Protezione Civile

-330,37 21.871,62

U 31196 631
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SPESE DI GIUSTIZIA RIGUARDANTI RICORSI E
SANZIONI

150,00 0,00

VA00 Resp. Settore Polizia Locale e Protezione Civile

-150,00 0,00

U 31220 72 EDUCAZIONE STRADALE - ACQUISTO MATERIALE 3.500,00 0,00

VA00 Resp. Settore Polizia Locale e Protezione Civile

-2,26 3.497,74

03.01.1 TOTALE Polizia locale e amministrativa 29.351,99 0,00 -738,36 28.613,63

04.01.1 Istruzione prescolasticaCOD BIL

U 41134 320 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - MANUTENZIONE ORDINARIA SCUOLA MATERNA 18.858,04 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-1.641,39 17.216,65

04.01.1 TOTALE Istruzione prescolastica 18.858,04 0,00 -1.641,39 17.216,65

04.02.1 Altri ordini di istruzione non universitariaCOD BIL

U 42120 63 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE -  FORNITURA GASOLIO SCUOLA ELEMENTARE 37.061,03 16.545,03

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 53.606,06

U 43120 63  SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - FORNITURA GASOLIO SCUOLA MEDIA 14.622,98 14.000,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 28.622,98

U 43138 350 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - UTENZA GAS METANO SCUOLE MEDIE 32.000,00 12.000,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 44.000,00

04.02.1 TOTALE Altri ordini di istruzione non universitaria 83.684,01 42.545,03 0,00 126.229,04

04.02.2 Altri ordini di istruzione non universitariaCOD BIL

U 242101 705 RIQUALIFICAZIONE SCUOLA ELEMENTARE SAN MARTINO 1.045.432,89 130.800,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-130.800,00 1.045.432,89

U 242101 707 MANUTENZIONE STRAORDINARIA  ASCENSORI PLESSI SCOLASTICI 0,00 17.000,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 17.000,00

U 242101 709
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - MESSA IN SICUREZZA SOLAI SCUOLA
ELEMENTARE SAN MARTINO

50.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-3.030,00 46.970,00

04.02.2 TOTALE Altri ordini di istruzione non universitaria 1.095.432,89 147.800,00 -133.830,00 1.109.402,89

04.06.1 Servizi ausiliari all’istruzioneCOD BIL
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U 45110 1
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONI PERSONALE RUOLO
AMMINISTRATIVI SCUOLA

41.153,70 50,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

0,00 41.203,70

U 45132 185 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - PRESTAZIONI VARIE DI SERVIZI 1.797,61 702,39

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 2.500,00

U 45196 620 SPESE FUNZIONAMENTO ENTE - RIMBORSO RETTE SCOLASTICHE 0,00 115,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 115,00

U 45320 63 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE -  FORNITURA GASOLIO REFEZIONE SCOLASTICA 3.461,91 2.796,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 6.257,91

04.06.1 TOTALE Servizi ausiliari all’istruzione 46.413,22 3.663,39 0,00 50.076,61

04.07.1 Diritto allo studioCOD BIL

U 45181 477  SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - BORSE DI STUDIO 6.000,00 0,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

-1.250,00 4.750,00

04.07.1 TOTALE Diritto allo studio 6.000,00 0,00 -1.250,00 4.750,00

05.02.1 Attività culturali e interventi diversi nel settore culturaleCOD BIL

U 52132 171 INIZIATIVE CULTURALI DIVERSE - SPESE DI RAPPRESENTANZA 16.371,80 2.000,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 18.371,80

U 52180 467
 SPESE GENARALI  FUNZIONAMENTO ENTE  - PREMI PER TESI DI LAUREA   - SPESE DI
RAPPRESENTANZA -

5.691,70 558,30

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 6.250,00

U 52181 475
RINNOVO E SVILUPPO DELLA RETE CON LE ASSOCIAZIONI DEL TERRITORIO - EROGAZIONE
CONTRIBUTI ASSOCIAZIONI CULTURALI -

14.000,00 9.000,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 23.000,00

05.02.1 TOTALE Attività culturali e interventi diversi nel settore culturale 36.063,50 11.558,30 0,00 47.621,80

06.01.1 Sport e tempo liberoCOD BIL

U 63181 477 CONTRIBUTI STRORDINARI SOCIETA' SPORTIVE PER MANUTENZIONI STRUTTURE E IMPIANTI 3.680,42 11.319,58

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

0,00 15.000,00

06.01.1 TOTALE Sport e tempo libero 3.680,42 11.319,58 0,00 15.000,00

06.01.2 Sport e tempo liberoCOD BIL

U 262101 705 RIQUALIFICAZIONE PARETI PALESTRA - VIA MATTEOTTI 0,00 85.000,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 85.000,00

06.01.2 TOTALE Sport e tempo libero 0,00 85.000,00 0,00 85.000,00

08.01.1 Urbanistica e assetto del territorioCOD BIL

U 91132 187 DECENTRAMENTO CATASTALE E PROGETTO SIGIT 21.000,00 20.588,40

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

0,00 41.588,40
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U 91188 526
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - INTERESSI PASSIVI PER RESTITUZIONE ONERI
INDEBITAMENTE PAGATI.

1.500,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-1.400,00 100,00

08.01.1 TOTALE Urbanistica e assetto del territorio 22.500,00 20.588,40 -1.400,00 41.688,40

08.02.1 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolareCOD BIL

U 92138 353 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE -  UTENZE ACQUA POTABILE IMMOBILI LOCATI 26.520,00 1.480,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 28.000,00

08.02.1 TOTALE Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 26.520,00 1.480,00 0,00 28.000,00

08.02.2 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolareCOD BIL

U 292101 713 MANUTENZIONE STRAORDINARIA IMMOBILI  ERP 0,00 15.000,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 15.000,00

08.02.2 TOTALE Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 0,00 15.000,00 0,00 15.000,00

09.02.1 Tutela, valorizzazione e recupero ambientaleCOD BIL

U 96132 188  RIQUALIFICAZIONE PARCO ARCADIA E ZONE VERDI 24.907,76 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-3.057,03 21.850,73

U 96171 390 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - CONTRIBUTO PARCO SUD 2.800,00 0,00

TA00 Responsabile Settore Territorio, Suap e  Ambiente

-195,40 2.604,60

U 96181 481 CONTRIBUTO STRAORDINARIO ASSOCIAZIONE AMICI DEL  PARCO. 0,00 8.500,00

TA10

0,00 8.500,00

09.02.1 TOTALE Tutela, valorizzazione e recupero ambientale 27.707,76 8.500,00 -3.252,43 32.955,33

09.02.2 Tutela, valorizzazione e recupero ambientaleCOD BIL

U 296101 707 RIQUALIFICAZIONE URBANA E COMPENSAZIONE AMBIENTALE 2.800,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-2.800,00 0,00

U 296135 784
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ACQUISTO ARREDO URBANO E ATTREZZATURE
LUDICHE PARCHI COMUNALI -

0,00 5.000,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 5.000,00

U 296201 705 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - MANUTENZIONE STRAORDINARIA AREE A VERDE 0,00 5.000,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 5.000,00

09.02.2 TOTALE Tutela, valorizzazione e recupero ambientale 2.800,00 10.000,00 -2.800,00 10.000,00

09.03.1 RifiutiCOD BIL

U 95131 125 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SMALTIMENTO RIFIUTI SPAZZAMENTO STRADE 25.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-10.000,00 15.000,00

U 95131 135 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SMALTIMENTO RIFIUTI CENTRO RACCOLTA 155.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-5.000,00 150.000,00
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U 95131 142
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - INTERVENTI DI BONIFICA, RACCOLTA E
SMALTIMENTO RIFIUTI PERICOLOSI ABBANDONATI

15.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-10.000,00 5.000,00

09.03.1 TOTALE Rifiuti 195.000,00 0,00 -25.000,00 170.000,00

09.05.2 Aree protette, parchi naturali, protezione naturalistica e forestazioneCOD BIL

U 296101 705
SVILUPPO E PROMOZIONE DEL TERRITORIO - MANUTENZIONE STRAORDINARIA AREE VERDI
(FINAZ. FONDO AREE VERDI)

11.500,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-11.500,00 0,00

09.05.2 TOTALE Aree protette, parchi naturali, protezione naturalistica e forestazione 11.500,00 0,00 -11.500,00 0,00

10.05.1 Viabilità e infrastrutture stradaliCOD BIL

U 81138 352 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - UTENZE ILLUMINAZIONE PUBBLICA 356.556,00 21.444,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

0,00 378.000,00

10.05.1 TOTALE Viabilità e infrastrutture stradali 356.556,00 21.444,00 0,00 378.000,00

11.01.1 Sistema di protezione civileCOD BIL

U 93181 480
AMBIENTE, TERRITORIO E SICUREZZA - PIANI DI EMERGENZA COMUNALE DI PROTEZIONE
CIVILE

12.900,00 1.500,00

VA00 Resp. Settore Polizia Locale e Protezione Civile

0,00 14.400,00

11.01.1 TOTALE Sistema di protezione civile 12.900,00 1.500,00 0,00 14.400,00

12.01.1 Interventi per l'infanzia e i minori e per asili nidoCOD BIL

U 101232 189
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETTE STRUTTURE RESIDENZIALI E DIURNE
MINORI

147.288,16 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-6.088,16 141.200,00

U 101280 467 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - CONTRIBUTI PER AFFIDI FAMILIARI MINORI 14.500,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-1.090,00 13.410,00

12.01.1 TOTALE Interventi per l'infanzia e i minori e per asili nido 161.788,16 0,00 -7.178,16 154.610,00

12.02.1 Interventi per la disabilitàCOD BIL

U 104380 463
SPESE GENERALI DI FUNZIONAMENTO ENTE - TRASFERIMENTI PER RETTE FREQUENZA
STRUTTURE DIURNE DISABILI

38.750,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-1.310,00 37.440,00

12.02.1 TOTALE Interventi per la disabilità 38.750,00 0,00 -1.310,00 37.440,00

12.03.1 Interventi per gli anzianiCOD BIL

U 104134 326 SPESE VARIE FUNZIONAMENTO C.P.F. 1.800,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-40,34 1.759,66

U 104231 121 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - PULIZIA  NUOVO CENTRO ANZIAN 9.000,00 0,00

CA00 Responsabile Settore Educazione, Biblioteca e Sport

-1.854,24 7.145,76
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U 104238 350 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  - UTENZA GAS METANO CENTRO ANZIANI 4.300,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-500,00 3.800,00

U 104332 189
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE -  RETTE STRUTTURE RESIDENZIALI ANZIANI E
ADULTI

28.109,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-900,00 27.209,00

U 104380 464
SPESE GENERALI DI FUNZIONAMENTO ENTE - TRASFERIMENTI PER RETTE FREQUENZA
STRUTTURE RESIDENZIALI ANZIANI E ADULTI

50.491,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-1.400,00 49.091,00

U 104632 189 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - PREST. DI ASSISTENZA DOMICIL. - PASTI ANZIANI 32.500,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-4.500,00 28.000,00

12.03.1 TOTALE Interventi per gli anziani 126.200,00 0,00 -9.194,58 117.005,42

12.04.1 Interventi per soggetti a rischio di esclusione socialeCOD BIL

U 104181 480 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - SERVIZIO INSERIMENTI LAVORATIVI 26.900,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-1.500,00 25.400,00

12.04.1 TOTALE Interventi per soggetti a rischio di esclusione sociale 26.900,00 0,00 -1.500,00 25.400,00

12.05.1 Interventi per le famiglieCOD BIL

U 101280 463 FAMIGLIA E SOLIDARIETA' SOCIALE  -  SOSTEGNO ALLA NATALITA' 23.400,00 2.600,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 26.000,00

U 104580 463 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - CONTRIBUTI DI ASSISTENZA ECONOMICA 51.000,00 10.400,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 61.400,00

U 104580 465
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - TRASFERIMENTI ALLE FAMIGLIE TRASPORTO
DISABILI ALUNNI SCUOLE SUPERIORI SECONDO GRADO

0,00 4.240,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 4.240,00

12.05.1 TOTALE Interventi per le famiglie 74.400,00 17.240,00 0,00 91.640,00

12.07.1 Programmazione e governo della rete dei servizi sociosanitari e socialiCOD BIL

U 104110 1
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - RETRIBUZIONI PERSONALE RUOLO AMM.VI E
OPERATORI SS

206.078,27 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-4.000,00 202.078,27

U 104111 4
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ONERI PERSONALE RUOLO AMM.VI E OPERATORI
SS

58.183,37 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-1.400,00 56.783,37

U 104189 600 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - IRAP AMM.VI E OPERATORI SS 17.468,69 0,00

PA00 Responsabile Settore Personale e Sistemi Informativi

-300,00 17.168,69

U 104193 614
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - TASSE PROPR. AUTOMEZZI SETT. SOCIALE E
VALORI BOLL

663,00 0,00

FA00 Responsabile Settore Finanziario

-239,00 424,00
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U 104193 616
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - ACQUISTO VALORI BOLLATI, IMPOSTE,
CONTRIBUTI DI LEGGE

1.100,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-850,00 250,00

12.07.1 TOTALE Programmazione e governo della rete dei servizi sociosanitari e sociali 283.493,33 0,00 -6.789,00 276.704,33

12.08.1 Cooperazione e associazionismoCOD BIL

U 104181 475 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE -  CONTRIBUTO DI SOSTEGNO ASS. VOL 72.500,00 2.250,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

0,00 74.750,00

12.08.1 TOTALE Cooperazione e associazionismo 72.500,00 2.250,00 0,00 74.750,00

12.09.1 Servizio necroscopico e cimiterialeCOD BIL

U 105134 325
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE  -MANUTENZ. ORD. E STRORD. BENE
PUBBLICO-SERV. CIMITERIALI

107.000,00 0,00

MA00 Responsabile Settore Patrimonio

-4.000,00 103.000,00

12.09.1 TOTALE Servizio necroscopico e cimiteriale 107.000,00 0,00 -4.000,00 103.000,00

14.02.1 Commercio - reti distributive - tutela dei consumatoriCOD BIL

U 115132 189  SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - LUMINARIE 10.002,65 1.997,35

VA00 Resp. Settore Polizia Locale e Protezione Civile

0,00 12.000,00

14.02.1 TOTALE Commercio - reti distributive - tutela dei consumatori 10.002,65 1.997,35 0,00 12.000,00

15.03.1 Sostegno all'occupazioneCOD BIL

U 104172 395 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - INIZIATIVE PER L'OCCUPAZIONE 3.600,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-292,30 3.307,70

U 104232 187
SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - INIZIATIVE PER L'OCCUPAZIONE - SPORTELLO
LAVORO

6.100,00 0,00

SA00 Responsabile Settore Famiglia e Solidarieta' Sociale

-673,43 5.426,57

15.03.1 TOTALE Sostegno all'occupazione 9.700,00 0,00 -965,73 8.734,27

20.01.1 Fondo di riservaCOD BIL

U 18199 692 SPESE GENERALI FUNZIONAMENTO ENTE - FONDO DI RISERVA 9.499,46 12.537,92

FA00 Responsabile Settore Finanziario

0,00 22.037,38

20.01.1 TOTALE Fondo di riserva 9.499,46 12.537,92 0,00 22.037,38

TOTALE USCITA 4.594.536,06 529.229,63 -446.079,24 4.677.686,45

-26.333,2226.333,22DIFFERENZE
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COMUNE DI BAREGGIO

PROVINCIA DI MILANO

STAMPA RIEPILOGATIVA QUADRATURA VARIAZIONI BIL. PLURIENNALE 2017 - ANNO 2017 - ALLA DATA 15/11/2017

14.122.322,301.926.500,000,000,001.532.216,3210.663.605,98

TotaleTitolo 7Titolo 5Titolo 4Titolo 2-3Titolo 1

14.122.322,301.926.500,000,000,00489.200,0010.965.944,03

TotaleTitolo 9Titolo 7Titolo 6Titolo 4-5Titolo 1-2-3

ENTRATA

USCITA

Avanzo

Amm.

148.337,00

F.P.V.

592.341,27

0,00

Disavanzo

Amm.

0,00

di cui F.P.V.
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COMPETENZA 
ANNO DI 

RIFERIMENTO 
DEL BILANCIO 

2017

COMPETENZA 
ANNO 2018

COMPETENZA 
ANNO 2019

A1) Fondo pluriennale vincolato di entrata per spese correnti (dal 2020 quota finanziata da entrate finali) (+) 105.192,91 0,00 0,00

A2) Fondo pluriennale vincolato di entrata in conto capitale  al netto delle quote finanziate da debito (dal 
2020 quota finanziata da entrate finali)

(+) 487.148,36 0,00 0,00

A3) Fondo pluriennale vincolato di entrata per partite finanziarie (dal 2020 quota finanziata da entrate 
finali)

(+) 0,00 0,00 0,00

A) Fondo pluriennale vincolato di entrata (A1 + A2 + A3) (+) 592.341,27 0,00 0,00

B) Titolo 1 - Entrate correnti di natura tributaria , contributiva e perequativa (+) 8.757.135,10 8.404.116,54 8.404.116,54

C) Titolo 2 - Trasferimenti correnti  validi ai fin i dei saldi finanza pubblica (+) 147.056,72 108.408,37 108.408,37

D) Titolo 3 - Entrate extratributarie (+) 2.061.752,21 2.046.703,60 2.009.177,27

E) Titolo 4 - Entrate in c/capitale (+) 489.200,00 475.000,00 440.000,00

F) Titolo 5 - Entrate da riduzione di attività fina nziarie (+) 0,00 0,00 0,00

G)  SPAZI FINANZIARI ACQUISITI  (1) (+) 0,00 0,00 0,00

H1) Titolo 1 - Spese correnti al netto del fondo pluriennale vincolato (+) 10.558.413,07 10.496.588,51 10.521.702,18

H2)  Fondo pluriennale vincolato di parte corrente (dal 2020 quota finanziata da entrate finali) (+) 105.192,91 0,00 0,00

Allegato n.9 - Bilancio di previsione

BILANCIO DI PREVISIONE
PROSPETTO VERIFICA RISPETTO DEI VINCOLI DI FINANZA PUBBLICA 

(da allegare al bilancio di previsione e alle varia zioni di bilancio )

EQUILIBRIO DI BILANCIO DI CUI ALL'ART. 9 DELLA LEGG E N. 243/2012



Allegato n.9 - Bilancio di previsione

BILANCIO DI PREVISIONE
PROSPETTO VERIFICA RISPETTO DEI VINCOLI DI FINANZA PUBBLICA 

(da allegare al bilancio di previsione e alle varia zioni di bilancio )
H3) Fondo crediti di dubbia esigibilità di parte corrente (2) (-) 395.958,00 398.258,00 422.458,00

H4) Fondo contenzioso (destinato a confluire nel risultato di amministrazione) (-) 0,00 0,00 0,00

H5) Altri accantonamenti (destinati a confluire nel risultato di amministrazione) (3) (-) 0,00 0,00 0,00

H) Titolo 1 - Spese correnti valide ai fini dei sal di di finanza pubblica (H=H1+H2-H3-H4-H5) (-) 10.267.647,98 10.098.330,51 10.099.244,18

I1) Titolo 2 - Spese in c/ capitale al netto del fondo pluriennale vincolato (+) 1.045.067,96 537.640,00 440.000,00

I2) Fondo pluriennale vincolato in c/capitale al netto delle quote finanziate da debito (dal 2020 quota 
finanziata da entrate finali)

(+) 487.148,36 0,00 0,00

I3) Fondo crediti di dubbia esigibilità in c/capitale (2) (-) 0,00 0,00 0,00

I4) Altri accantonamenti (destinati a confluire nel risultato di amministrazione) (3) (-) 0,00 0,00 0,00

I) Titolo 2 - Spese in c/capitale valide ai fini de i saldi di finanza pubblica  (I=I1+I2-I3-I4 ) (-) 1.532.216,32 537.640,00 440.000,00

L1) Titolo 3 - Spese per incremento di attività finanziaria al netto del fondo pluriennale vincolato (+) 0,00 0,00 0,00

L2) Fondo pluriennale vincolato per partite finanziarie (dal 2020 quota finanziata da entrate finali) (+) 0,00 0,00 0,00

L) Titolo 3 - Spese per incremento di attività fina nziaria (L=L1 + L2) (-) 0,00 0,00 0,00

(-) 0,00 0,00 0,00

(N) EQUILIBRIO DI BILANCIO  AI SENSI DELL'ARTICOLO 9 DELLA LEGGE N. 243/2012 (4) 247.621,00 398.258,00 422.458,00

(N=A+B+C+D+E+F+G-H-I-L-M)

M) SPAZI FINANZIARI CEDUTI (1)



Allegato n.9 - Bilancio di previsione

BILANCIO DI PREVISIONE
PROSPETTO VERIFICA RISPETTO DEI VINCOLI DI FINANZA PUBBLICA 

(da allegare al bilancio di previsione e alle varia zioni di bilancio )

1) Gli spazi finanziari acquisiti o ceduti attraverso i  patti regionalizzati e nazionali  sono disponibili all'indirizzo http://www.rgs.mef.gov.it/VERSIONE-I/ - Sezione “Pareggio bilancio e 
Patto stabilità” e  all'interno dell'applicativo del pareggio al modello VARPATTI. Nelle more della formalizzazione dei patti regionali e nazionali, non è possibile indicare  gli spazi che si 
prevede di acquisire. Indicare solo gli spazi che si intende cedere..   

4) L'ente è in equilibrio di bilancio ai sensi dell'articolo 9 della legge n. 243 del 2012 se la somma algebrica degli addendi del prospetto, da (A) a (M) è pari a 0 o positivo, salvo gli enti 
cui è richiesto di conseguire un saldo positivo, che sono in equilibrio se presentano un risultato pari o superiore al saldo positivo richiesto.

2) Al fine di garantire una corretta verifica dell'effettivo rispetto del saldo,  indicare il fondo crediti di dubbia esigibilità al netto dell'eventuale quota finanziata dall'avanzo (iscritto in 
variazione a seguito dell'approvazione del rendiconto).
3) I fondi di riserva e i fondi speciali non sono destinati a confluire nel risultato di amministrazione. Indicare solo i fondi non finanziati dall’avanzo.



 
 

COMUNE DI BAREGGIO 
(Prov. di Milano) 

 
                PARERE  N.  76    IN DATA  20.11.2017 

 

RILASCIATO  IN  MERITO  ALLA  PROPOSTA  DI   VARIAZIONE AL BILANCIO 
DI PREVISIONE 2017/2019 – ESERCIZIO 2017 -  

 

IL COLLEGIO DEI REVISORI 
 
 
- Presa visione dei prospetti relativi alla proposta di variazione al  bilancio di previsione triennio 2017/2019, 
approvata dalla Giunta comunale con deliberazione n. 150  in data 15/11/ 2017; 
 
- Richiamato l’art. 239, comma 1, lettera b), n. 2, del medesimo TUEL  sulle funzioni dell’Organo di 
revisione in materia di variazione di bilancio; 
 
Vista la proposta di  variazione  nelle entrate e spese del Bilancio di Previsione 2017/2019, qui di seguito 
riportate: 
 
Parte corrente 2017 
 

Maggiori entrate   correnti                 +         Euro   421.590,85   

Avanzo fondo rischi e spese applicato                  +         Euro      3.172,00 

Minori entrate correnti                   -         Euro   327.312,46 

Minori  spese correnti                  +        Eur     297.949,24  

Maggiori spese correnti                  -         Euro   244.429,63 

Saldo  positivo di parte corrente per Titolo II                  +        Euro   150.970,00  

 
 
Parte conto capitale 2017 
 

Minori entrate conto capitale                 -          Euro   145.100,00 

Minori spese in conto capitale                   +         Euro   148.130,00 

Maggiore spesa in conto capitale                 -          Euro   284.800,00 

Maggiore entrata da avanzo di amministrazione 2016 
“Quota vincolata” 

               
                +           Euro 130.800,00 

 Avanzo positivo di parte corrente                  +          Euro  150.970,00 

Saldo                                        0,00 

 
 
 
Considerato che la parte dei servizi per conto terzi non presenta proposte di variazione; 
 



Visto che nei rilevati prospetti sono state analiticamente riportate le variazioni al bilancio esercizio  2017 
conseguenti alle sopra riportate variazioni; 
 
Visto il parere di regolarità tecnica e contabile del Responsabile finanziario dell’ente; 
 
Verificato   che le variazioni previste nel presente provvedimento, negli allegati che  ne costituiscono parte 
integrante e sostanziale,    non alterano gli equilibri di bilancio di parte corrente  e generali del bilancio stesso 
e garantiscono il  rispetto del saldo in termini di competenza finanziaria potenziata, tra le entrate finali e le 
spese finali, come da prospetto allegato al sopra citato atto; 
 

ESPRIME 
 
Parere favorevole in ordine all’approvazione, da parte del Consiglio Comunale, delle variazioni del bilancio  
2017/2019 – esercizio 2017 -. 
 
      
     
    IL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 
 

DOTT. MASSIMO MUSTARELLI – PRESIDENTE                           

DOTT. MICHELE LUCCISANO – COMPONENTE                               

DOTT. MARCELLO AMATO – COMPONENTE           

 

                       

 Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del TU 445/2000 e del D.Lgs.n.82/2005 e rispettive norme 

collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e firma autografa .       
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PRESIDENTE 

Passiamo al quarto punto “Comunicazione al Consiglio 

comunale della deliberazione adottata dalla Giunta comunale 

nel rispetto dell’art. 175 comma 5 bis lettere D) e E-bis) e 

art. 176 del TUEL”. 

L’Assessore, l’altra sera parlando con lui, mi diceva che 

sia questi tre punti, diciamo la comunicazione, 

l’aggiornamento e la variazione, sono collegati uno con 

l’altro, quindi faremo un’unica trattazione per poi passare 

alla votazione dei vari punti. 

E’ evidente che alla comunicazione non c’è votazione, 

voteremo l’aggiornamento e modifica del Documento Unico e la 

variazione di bilancio. 

Lascio la parola all’assessore Marco Gibillini, prego. 

 

MARCO GIBILLINI 

Grazie Presidente, buonasera a tutti. 

Allora, come avevo già anticipato al Presidente, questi tre 

punti sono strettamente collegati. 

In realtà vi è anche un’altra determina fatta dagli uffici 

che è strettamente collegata e praticamente conclude 

l’assestamento di bilancio, questa variazione di bilancio, 

nel senso che la variazione di bilancio, la verifica degli 

andamenti di tutti i capitoli e articoli presenti 

all’interno del bilancio, è stata fatta dalla Giunta con i 
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dirigenti e, una volta finita, individuata o dove inserire 

le risorse o dove poter fare altri risparmi o dove sono 

presenti altre entrate non ancora registrate, dopo aver 

fatto tutta questa serie di accertamenti, il provvedimento 

dell’assestamento sostanzialmente viene scomposto in tre 

parti: la prima parte, che è quella che riguarda i singoli 

dirigenti che possono fare in autonomia compensando i propri 

capitoli e articoli; la seconda parte, che viene fatta dal 

finanziario che sostanzialmente è la comunicazione che 

vedete allegata appunto nel punto 4 e più dettagliata; la 

terza, è la vera e propria variazione di bilancio in termini 

di cifre che può essere emendata, almeno in questo caso non 

sono stati presentati emendamenti ma in generale è possibile 

emendarla e che viene approvata dal Consiglio comunale su 

votazione. 

Io parlo ovviamente dell’intera variazione, quella che 

comprende i tre punti citati. 

Il DUP, ovvero la progettualità legata alle cifre che viene 

prima ma che sostanzialmente viene inserita per spiegare le 

cifre che sono state messe a bilancio, questa parte è 

strettamente legata a un dettaglio più discorsivo. 

A livello di cifre, quello in generale che si evince da 

questo assestamento è che, guardando la parte in conto 

capitale, ci sono state molte meno entrate rispetto a quelle 

previste; di conseguenza gli uffici hanno registrato questa 
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variazione durante l’anno di entrate inferiori al previsto 

anche se, come ho detto anche in Commissione, nel giro di 

tre giorni a ottobre sono entrati 140.000 euro, le entrate 

in conto capitale a sabato scorso risultavano 400.000 euro. 

Di conseguenza, le entrate in conto capitale sono state 

decurtate per 135.000 euro, a parte 10, 11 mila euro che 

riguardano una partita di giro, però 135.000 euro di oneri e 

sanzioni, conseguenza per cui anche le uscite o le 

progettualità che erano previste e finanziate con queste 

entrate si sono in qualche modo dovute assestare. 

Come sono state assestate? Sono state assestate in due modi: 

grazie ai risparmi che sono stati presenti a livello di 

parte corrente, sia a risparmi nelle spese, stiamo parlando 

di circa 53.000 euro, sia ulteriori entrate, stiamo parlando 

di 97.000 euro, per un totale di 150.000 euro. 

In realtà abbiamo fatto qualcosina in più, abbiamo sfruttato 

l’avanzo e messo a disposizione altri 130.000 euro per poter 

finanziare altre attività che diventava è un po’ più 

complesso finanziare l’anno prossimo, quindi sono state 

anticipate a quest’anno, giusto per citarne alcune, quelle 

maggiori, stiamo parlando di 85.000 euro per le pareti della 

palestra, stiamo parlando di 17.000 euro per gli ascensori 

della scuola, 17.000 euro per rifare l’ingresso comunale in 

modo che sia adatto per i portatori di handicap, 10.000 euro 
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per aggiornamenti del software, 15.000 euro sono stati 

inseriti su immobili Erp. 

Quindi sostanzialmente questi altri 130.000 euro ci 

consentono di finanziare queste opere, probabilmente partirà 

solo esclusivamente il bando, poi finirà nel fondo 

pluriennale vincolato e potrà essere realizzato 

immediatamente, una volta assegnato l’incarico, anche nel 

2018. 

A livello di entrate e uscite correnti vi sono molte voci 

anche corpose che in qualche modo vengono a pareggiarsi, 

tipo i proventi del gas che in realtà sono diminuiti di 

oltre 100.000 euro ma nella pratica è solo una partita di 

giro con l’IVA che ha una gestione diversa, la TASI e l’IMU… 

una era stata prevista un’attribuzione, un’entrata in un 

certo modo come TASI, invece è finita sull’IMU o viceversa. 

Vi sono stati anche altri aggiustamenti a livello di uscite, 

tenete presente che vi sono stati non diciamo risparmi sul 

personale, ma visto che non è ancora stato definito, non 

sono stati ancora definiti gli incentivi ma erano stati 

messi a bilancio… non gli incentivi ma gli aumenti, ma erano 

stati messi a bilancio, di conseguenza sono stati inseriti 

in questa variazione. 

Altre notizie in merito… tenete presente, che so io… 

nonostante abbiamo avuto dei risparmi sulle uscite, tenete 

presente che ci sono state anche delle variazioni o degli 
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aggiornamenti in più sulle uscite, un esempio per tutti: 

40.000 euro per quanto riguarda l’illuminazione pubblica. 

Voi probabilmente ne vedete solo 20.000 perché gli altri 

20.000 sono stati pareggiati dagli uffici, per questo magari 

le cifre che vedete all’interno della variazione di 

bilancio, in quanto tale, non sono esplicative sull’impatto 

che ha avuto questa variazione sull’intero bilancio. 

Quindi io a questo punto concluderei, perché la sostanza è 

che con 150.000 di parte corrente e 130.000 di avanzo siamo 

andati a rifinanziare i progetti in parte capitale legati a 

una diminuzione delle entrate in conto capitale e ne abbiamo 

aggiunti degli altri. 

Io finirei qui. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore. 

E’ evidente che in questo è stato fatto già un passaggio in 

Commissione bilancio, non so se la coordinatrice… niente, è 

a posto così… quindi apriamo il dibattito. 

Ci sono interventi? Consigliere Garavaglia. 

 

GARAVAGLIA 

Io, come avevo anticipato l’altra sera, ne approfitterei, se 

è possibile da parte vostra, visto che non c’ero in 

Commissione… va beh, ringrazio… poi ho sentito la 
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registrazione, il consigliere Montani che ha fatto un po’ di 

domande e ha permesso di approfondire alcuni dettagli delle 

cifre, però appunto oltre a quello avrei altre domande su 

alcune voci che non mi sono chiare, leggendo poi il 

prospetto. 

Io le faccio, se poi volete rispondere vi ringrazio. 

Allora, in particolare… questa un po’ già forse l’assessore 

Gibillini l’ha anticipato… chiedevo appunto l’intervento di 

ingresso del palazzo municipale, parlava di interventi di 

natura appunto barriere architettoniche e cose di questo 

tipo, ecco. 

Io avevo richiesto genericamente, senza sapere questa 

risposta, di che tipo di intervento si trattava. 

Poi, vedo che sono stati rimossi 13.000 euro dell’incarico 

per il Regolamento edilizio, va beh, ne prendiamo atto, 

quindi vuol dire che di fatto non è stato fatto, se c’è 

qualche motivazione ben venga. 

Un qualche dettaglio sul materiale informatico, visto che è 

una cifra abbastanza consistente, su qual è stato il motivo 

di questo. 

Poi, ho visto… un dettaglio, lo volevo sulle iniziative 

culturali, vedo che ci sono 2.000 euro in più di spese di 

rappresentanza e 9.000 euro in più di contributi alle 

associazioni culturali; volevo sapere per quale motivo, che 

cosa vanno a coprire. 
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E anche 11.000 euro in più sulle strutture degli impianti 

sportivi; ecco, questi qui che cosa vanno a coprire insomma, 

qual è stata la motivazione, a cosa servono. 

Poi, sul tema dell’amianto, vedo che si passa da 15 a 

10.000, chiedo effettivamente quanti sono stati alla fine i 

contributi richiesti, presumo 5.000 da quello che posso 

intuire, però appunto volevo una conferma di questo. 

E anche su cosa si pensa di fare sul… perché qua c’è… sul 

tema del verde, ho visto meno 11.000 tolto dalla 

manutenzione straordinaria aree verdi, però ho visto che ci 

sono invece altre voci di interventi sui parchi, forse due 

da 5. Ecco, in questo caso se è un dettaglio su quello che 

intendete fare. 

E’ tutto, grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Garavaglia. 

La parola all’assessore Marco Gibillini. 

 

MARCO GIBILLINI 

Sì, io magari rispondo per quanto mi è possibile. 

Per quanto mi riguarda a livello di software, 

sostanzialmente si tratta del cambio delle licenze di 

Office, visto che decade in qualche modo l’assistenza, non 

vi saranno più aggiornamenti, aumenta la pericolosità del 
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software, viene utilizzato da tutti quanti, avevamo 

disponibilità e abbiamo inserito questo acquisto che verrà 

sicuramente effettuato non appena passa. 

Io lascerei rispondere magari agli altri Assessori che sono 

più competenti in merito alle altre domande. 

 

PRESIDENTE 

Assessore Lia Ferrari. 

 

FERRARI 

Buonasera. 

Per quanto riguarda… sono 8.000 euro in più e avevo già 

risposto in Commissione, è il contributo straordinario dato 

l’Associazione per il cinquantesimo… 

[voce fuori microfono] 

No, allora mi son confusa io. 

Dove sono questi… scusa… che tra tutte ’ste Commissioni e i 

bilanci mi sto confondendo io, mi scusi. 

Quali sono? Quale capitolo? 

[voce fuori microfono] 

Noi non abbiamo stampato nulla, comunque va bene… ce l’hai 

lì… dammi…  

[voce fuori microfono] 

Adesso verifico e poi ti rispondo. 
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PRESIDENTE 

Ci sono altri interventi? 

Scurati. 

 

SCURATI 

Tre semplici domande. 

Uno, se mi potevate illustrare in cosa consistevano gli 

85.000 euro dalla palestra Matteotti. 

Poi ho visto, se non erro, guardando un po’ le cifre, 

dell’aumento del Sigit che son stati praticamente messi 

altri 20.000 euro per un totale di 40.000, cioè nel senso 

come mai questa variazione consistente visto che in teoria è 

un pacchetto, passatemi il termine, che dovrebbe già essere 

all inclusive per tutto l’anno, quindi la cosa… cioè, è il 

doppio praticamente. 

Terza cosa. Ho visto che comunque sono state messe parecchie 

risorse anche nella parte dell’informatica, quindi 7.000 

euro per i contratti, cioè anche qua… comunque sono state 

investite altre risorse, anche qua, penso i contratti legati 

appunto alla gestione dell’informatica… io penso che siano 

magari contratti a canone fisso annuale, invece come mai c’è 

stata una variazione così? Magari, come spiegava prima 

l’Assessore, è dovuto ad una sistemazione dei capitoli 

oppure se sono stati fatti altri investimenti… sono cifre 

circa 7.000 euro… 9.500 di ADSL se non ho riportato male gli 
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appunti, quindi erano un po’ tutte cifre riguardanti un po’ 

il pacchetto informatico. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Scurati. 

La parola all’assessore Stellardi. 

 

STELLARDI 

Buonasera a tutti. 

Prendo la parola per rispondere al quesito che riguarda 

l’ingresso del Comune, del Municipio, è fatto diciamo in 

sinergia tra l’ufficio accoglienza diciamo dei cittadini, 

quindi gestione nell’ingresso al cittadino eccetera e col 

patrimonio per quanto riguarda barriere architettoniche, va 

letto in questo modo. 

E’ duale la cosa, nel senso che, se posso, i lavori 

prevedono praticamente l’arretramento del bancone attuale di 

una certa… non mi ricordo, 50, 60 centimetri indietro, e 

invece la modifica dell’ingresso che anziché avvenire 

frontalmente come avviene oggi, verrà fatto sul lato 

sinistro con una porta scorrevole e la porta attuale rimane 

come porta antipanico, come uscita di sicurezza, a grandi 

linee, se non ricordo male la cosa. 

Il bancone poi dovrebbe prevedere, da quello che abbiamo 
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fatto insieme all’assessore Andrucci un incontro anche con 

una rappresentanza della Uildm, per quanto riguarda 

l’altezza del bancone sempre, è previsto appunto un unico 

livellamento con… cioè, va modificato un po’ in quel senso 

lì, ecco questo è… Quindi fare queste modifiche, fare 

l’ingresso in modo diciamo più omogeneo, più pratico, con 

porta scorrevole chiaramente in modo che…  

[voce fuori microfono] 

Sì, praticamente una… cioè, è una parte dell’ingresso 

praticamente, una parte rimane l’attuale e una parte viene 

modificata, in poche parole. 

Questa è la questione, cioè adesso un definitivo non c’è, 

però l’idea è questa, cioè c’è un progetto di base che va 

sviluppato, va verificato, comunque l’impostazione è questa, 

praticamente… l’ingresso sulla sinistra… attualmente c’è un 

androne, lo sapete, ed entriamo frontalmente; quello 

frontalmente rimane ma sarà usato come porta antipanico 

dall’interno all’esterno, sulla sinistra, allargando un po’ 

chiaramente l’attuale, ci sarà una porta scorrevole tipo 

Sesamo, chiamatela come volete, automatica comunque col 

sensore, in modo che il disabile che viene non deve più 

spingere, la mamma con la carrozzina, tutte queste cose qui… 

entra, sul lato destro si possono ottenere altri due o tre 

posti a sedere rispetto all’attuale, contemporaneamente si 
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arretra il bancone attuale dell’accettazione dei documenti, 

si arretra di circa 60, 70 centimetri e poi probabilmente, 

adesso, ripeto abbiamo fatto un incontro con delle 

rappresentanze della Uildm, venendo con delle persone 

proprio diciamo disabili per verificare esattamente 

l’altezza ottimale per queste persone, per gli anziani e per 

gli utenti medi… va beh, non io, ma comunque… per un’altezza 

media per cui deve venire in questo senso qui, cioè 

migliorare un attimo l’accoglienza ma che sia anche più 

accogliente per i portatori di handicap. 

Poi se vuole aggiungere qualcosa l’assessore Andrucci, visto 

che abbiamo fatto insieme l’incontro eccetera, può 

aggiungere lui qualcosa, non c’è problema. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore. 

La parola al signor Sindaco. 

 

SINDACO 

Sì, volevo dare una risposta in merito a quanto chiesto dal 

consigliere Scurati per quanto riguarda il Sigit. 

Devo dire che in realtà la quota dell’anno scorso non è 

stata pagata per un problema di, come dire, misunderstanding 
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fra i due uffici, fra l’ufficio nostro e l’Ufficio di 

Corbetta, per cui questa volta abbiamo dovuto mettere due 

aliquote sostanzialmente, per cui non è stata pagata l’anno 

scorso, la paghiamo quest’anno e quindi ecco perché si 

evidenzia questa doppia… un doppio costo. 

Intanto che ho la parola, volevo dire velocemente, per 

quanto riguarda i 5.000 euro sui parchi… sì, consigliere 

Garavaglia, effettivamente abbiamo deciso di riqualificare 

un parco che è quello in Via Madonna Pellegrina, di cui lei 

probabilmente sa tutto e fa finta di non sapere niente, come 

al solito. 

[voce fuori microfono] 

Ma io gliel’ho detto, così almeno siamo a posto, lo sanno 

anche gli altri. 

[voce fuori microfono] 

 

PRESIDENTE 

Un attimo… non abbia premura, signor Sindaco… prego. 

 

SINDACO 

Si, rispondo anche sulle… mi scusi se me ne sono 

dimenticato. 
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Lei avrà visto sicuramente che abbiamo messo una posta di 

bilancio per ricominciare il percorso del PGT che in qualche 

modo deve andare di pari passo con, come dire… è quasi un 

tutt’uno con il nuovo Regolamento edilizio, per cui abbiamo 

semplicemente tolto, da questo punto di vista, il 

rifacimento del Regolamento edilizio perché andrà inglobato 

nel PGT. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, signor Sindaco. 

La parola all’assessore Lia Ferrari. 

 

FERRARI 

Per quanto riguarda le variazioni di bilancio, in effetti 

abbiamo dato un ulteriore contributo di circa 9.000 euro 

così suddiviso: 5.000 euro alle associazioni per l’acquisto 

della tensostruttura, perché era stata organizzata la festa 

delle associazioni che aveva come finalità quella di 

acquistare una tensostruttura che potevano utilizzare poi 

tutte insieme; l’iniziativa in sé è stata molto positiva, 

però alla fine il ricavato è stato abbastanza ridotto, 

definiamolo così, e quindi ci sembrava opportuno riconoscere 

tutto il lavoro svolto dalle associazioni… 
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[voce fuori microfono] 

Non l’acquistiamo noi, l’acquistano le associazioni, diamo 

il contributo e viene gestita dalle associazioni in 

collaborazione. 

Gli altri 4.000 invece sono anche questi contributi che 

diamo a tutte le associazioni per le iniziative natalizie, 

quindi le associazioni che collaborano tra di loro hanno 

l’opportunità di avere a disposizione questi finanziamenti. 

Gli altri 2.000 euro invece sono andati ad integrare i 

laboratori natalizi, quelli che facciamo in biblioteca per i 

bambini, perché nel corso dell’anno ho dovuto sostenere 

delle spese che non erano state previste per quanto riguarda 

la sicurezza, le serate danzanti e quindi poi questi 2.000 

euro mi son venuti a mancare. 

 

PRESIDENTE 

La parola all’assessore Ivan Andrucci. 

 

ANDRUCCI 

Grazie Presidente, buonasera a tutti. 

Allora, cercherò di fare una sintesi, una breve carrellata 

di quelle che sono le variazioni di mia competenza, così 

sperando di non dimenticarmi niente. 
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Parto da quelle un po’ più leggere, poi vado su quelle dove 

occorre un maggiore approfondimento, soprattutto perché 

hanno una spesa più elevata.  

Allora, 17.000 come ha detto l’assessore Stellardi, per 

quanto riguarda la sistemazione dell’ingresso del Palazzo 

comunale, non ho niente da aggiungere se non alcuni 

accorgimenti poi che ci sono stati suggeriti, fatti presenti 

dalle associazioni Uildm relativi magari anche al fatto di 

avere un po’ più a portata di mano diciamo da persone 

soprattutto disabili le pulsantiere dell’ascensore, come per 

esempio il campanello del Comando dei Vigili e alcune altre 

diciamo strutture o comunque strumenti all’interno 

dell’ingresso, come i ticket che devono essere un po’ 

rivisti dal punto di vista delle altezze e quant’altro, e 

qui chiudo il discorso su questo capitolo. 

Poi, vado alla manutenzione straordinaria degli ascensori 

dei plessi scolastici per 17.000 euro, cercherò anche qua di 

essere abbastanza breve: in sostanza stiamo parlando, per 

quanto riguarda la scuola media di Bareggio di Via 

Matteotti, la sostituzione dell’operatore di cabina, 

facciamo presente che sono comunque degli ascensori che 

hanno… penso almeno un trent’anni e vanno riqualificati, in 

questo assestamento siamo riusciti diciamo a scaricare 

risorse che poi avremmo dovuto mettere nel bilancio 2018 e 
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con questo assestamento di bilancio quindi riusciamo almeno 

ad impegnare la spesa per fare i lavori eventualmente a da 

gennaio o comunque sul 2018. 

Quindi, sostituzione dell’operatore di cabina per la scuola 

media di Via Matteotti, poi andremo a sostituire il quadro 

di manovra della scuola elementare sempre di Via Matteotti e 

andremo anche qui poi a sostituire sempre il quadro di 

manovra della scuola elementare di San Martino.  

Poi abbiamo i contributi straordinari delle società sportive 

per manutenzione di strutture e impianti per 15.000 euro, 

dove 10.000 vanno come contributo all’AC Bareggio perché si 

è bruciato un fan coil in uno spogliatoio, è saltato un po’ 

l’impianto e quindi diamo un contributo di 10.000 euro per 

rivedere questa parte dell’impianto. 

Poi ci sono anche 5.000 euro come contributo agli spogliatoi 

dell’oratorio, all’interno di questi 15.000. 

Sulla manutenzione straordinaria ERP mettiamo 15.000 euro 

che sono relativi alla ristrutturazione straordinaria di 

quattro alloggi di Via Radice Fossati, in sostanza si 

cambieranno gli attuali 20 convettori con dei termosifoni 

perché abbiamo in questi appartamenti un problema abbastanza 

grossolano di umidità e quindi di muffe e cominciamo a 

intervenire dal punto di vista della sostituzione della 

fonte del calore un po’ più performante diciamo. 
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Come spese generali di funzionamento Ente, acquisto arredi 

parchi comunali, 10.000 euro per la sostituzione di 

parecchie panchine, circa 25 panchine, comprese anche alcune 

di quelle delle fermate degli autobus, un contributo 

straordinario all’Associazione Amici del Parco di circa 

8.500 euro per rivedere una grossa parte delle staccionate, 

stiamo parlando quindi dell’Arcadia, e poi c’è un acquisto 

di un gioco, 5.000 euro, che in linea di massima dovrebbe 

essere quello un po’ pericolante ormai che si trova 

nell’area della casetta dell’acqua. 

Poi, tornando invece sulle spese un po’ più grosse, quindi 

tornando sul discorso delle pareti, allora la necessità 

della spesa, per dovere di cronaca… va beh,  cerco di 

descrivere anche se conosciamo benissimo tutti purtroppo la 

situazione, qui andiamo a riqualificare le pareti 

perimetrali dell’edificio, che poi è una palestra della 

scuola, che versano appunto in uno stato di obsolescenza sia 

estetica che funzionale… funzionale appunto inteso che 

ormai, entrando in ventilazione, vanno anche a pregiudicare 

l’intero habitat della palestra e quindi diventa un ambiente 

anche poco, diciamo così… un po’ insalubre, ecco. 

Il presente rivestimento è realizzato con pannelli di resina 

melamminica, è fissato su lastra di cartongesso, da una 

quota di circa 2 metri e qualcosa fino al soffitto che 
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purtroppo si è dimostrato inadeguato nel tempo ed in 

sostanza si è staccato, è crollato sempre di più fino ad 

avere questa situazione e tra l’altro questo è il secondo 

intervento, perché il primo tra l’altro, che era stato fatto 

attraverso dei pannelli in fibra di legno, di Eraclit, e 

(inc.) struttura metallica di sostegno anch’esso era 

crollato, si era verificato un po’ diciamo inadeguato. 

In riposta, la scelta tecnica che vorrebbe andare a 

intervenire soprattutto per andare a migliorare le questioni 

di riverbero che devono essere ottimali in questa palestra 

in quanto appunto è adiacente, molto vicino, è collegata 

praticamente ad una scuola, è stato fatto uno studio 

fonometrico e in questa situazione abbiamo… anche per le 

caratteristiche di quell’edificio, senza trattamento 

acustico avremmo circa cinque volte un riverbero sopra la 

norma che sarebbe quella del decreto ministeriale 

18.12.1975, con l’attuale pseudo trattamento, che ormai è 

diventato un pseudo trattamento, abbiamo comunque un tempo 

di riverbero di tre volte sopra la norma e con l’intervento 

che andremo a fare, che vede appunto la sostituzione di 

questi pannelli in melamminico con un materiale che oltre ad 

avere caratteristiche fonoassorbenti e quindi fare la 

correzione acustica, deve avere anche un’ottima resistenza 

meccanica soprattutto e quindi anche una buona coibentazione 

termica… con questo tipo di materiale riusciremo ad arrivare 
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a valori ottimali di circa due secondi di riverbero, che poi 

rientrano bene o male nella normativa. 

Detto questo, forse mi sono dimenticato… che cosa? Forse 

l’amianto… ahimè, l’amianto si è dimostrato, devo 

ammetterlo, un flop, quest’anno abbiamo ulteriormente dato 

seguito a una campagna informativa in grande scala quasi mi 

permetto di dire, è venuta anche gente, cittadini, ad un 

paio di assemblee che abbiamo fatto in Biblioteca, abbiamo 

cercato di invitare tutti i soggetti che potessero essere 

interessati a questo tipo di incentivo e purtroppo non 

abbiamo avuto domande, quindi abbiamo tolto questi 10.000 

euro dal bilancio per utilizzarli in un altro modo. 

Dico la verità, ormai siamo praticamente a fine mandato, 

bisognerebbe rivedere il Regolamento, rifare un passaggio 

nelle Commissioni e questo sarà probabilmente oggetto di chi 

arriverà dopo di noi. 

A me quello che preme, e penso prema un po’ a tutto questo 

Consiglio comunale, è mantenere comunque diciamo la 

filosofia di questo intervento, la sensibilità appunto ad 

incentivare l’amianto che deve anche partire poi da 

un’azione anche attraverso alcuni immobili comunali e non 

solo quelli diciamo privati e quindi anche nel bilancio 

2018, diciamo in maniera simbolica, abbiamo messo se non 

ricordo male 10.000 euro per non togliere il capitolo. 
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Per adesso mi fermo qua. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore. 

Ci sono interventi? P 

Passiamo alla dichiarazione di voto. 

Prego, assessore Marco Gibillini. 

 

MARCO GIBILLINI 

Grazie. 

Bisogna tener presente che molte cose variano durante 

l’anno, nel senso che a livello di reingegnerizzazione si è 

sempre alla ricerca di un’ottimizzazione, sia in termini di 

risorse, sia in termini di performance, nel senso che si 

cerca di ottenere il massimo delle performance con il minimo 

delle risorse. 

Spesso e volentieri non è un processo graduale, nel senso 

negli anni passati ma anche in questo, per potere poter 

ottenere un aumento delle performance bisogna avere una 

sovrapposizione di risorse, per intenderci bisogna inserire 

fibra e tenere al tempo stesso l’ADSL e poi sostituirla, 

cioè fare gli aggiornamenti sia di software che di hardware 
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per poterla sostituire ed integrare. 

Vi sono stati sostanzialmente dei piccoli risparmi.  

Bisogna ricordarsi che in termini di contratti telefonici 

GSM ci si rivolge chiaramente a Consip o comunque al MEPA e 

varia di anno in anno a seconda di quando viene rinnovata la 

convenzione, le spese… al di là appunto di questi piccoli 

ritocchi che riguardano canoni di manutenzione software, che 

riguardano l’aggiornamento delle linee ADSL, l’aggiornamento 

dei GSM, che sono diciamo standard, le grosse due cifre sono 

23.000 euro che riguarda l’acquisto di software, che però 

non entra nella parte capitale perché l’acquisto singolo è 

inferiore, però ci sono tutta una serie di computer da 

aggiornare… tenete presente che ci sono 82 dipendenti, non 

tutti usano il computer, ma una licenza software ha il suo 

costo e tenete presente che l’ultimo aggiornamento, non so 

se ve ne siete accorti, ahimè ha installato la versione 

spagnola di Outlook, quindi se andate a vedere le mail dove 

c’è scritto oggetto in spagnolo e quant’altro. 

Quindi bisognerebbe ritornare indietro, ma non è un problema 

dello spagnolo, il problema è relativo alla sicurezza perché 

dobbiamo in qualsiasi caso mantenere un grado di sicurezza 

elevato e non è sufficiente il software ma è necessario 

avere aggiornato tutti i sistemi operativi, tutti i 

componenti software, il sequel l’abbiamo appena aggiornato 
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per intenderci… sia i software che vengono maggiormente 

usati, ovvero Office, Excel, sono… nelle licenze Office ci 

sono alcune che verranno acquistate solo nella modalità 

Word, Excel e Power Point e altre Professional, ma queste 

sono poche, con l’utilizzo di Acces e di altre del pacchetto 

Professional, sostanzialmente. 

Vi sono anche 10.000 euro di acquisto hardware, sono un 

pochettino più consistenti, anche se sono acquisto hardware 

è perché superano la soglia, perché cambiare anche 

semplicemente un Nas supera la soglia di acquisto… 

[voce fuori microfono] 

Un Nas è un disco di rete condiviso spesso, messo in Mirror, 

in modo da garantire, anche nel caso in cui uno dei dischi 

fisici presenti all’interno del Nas… che mantenga 

l’integrità dei dati. 

Comunque, le due grosse spese sono i 23.000 euro più i 

10.000 euro di hardware.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore. 

Passiamo alle dichiarazioni di voto? Non ce ne sono. 

Prego, Galli. 
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GALLI 

Sì, un attimo per dire che comunque su questo assestamento è 

stato fatto un buon lavoro da tutta la Giunta, ma in 

particolare volevo ringraziare per la sensibilità espressa 

nei confronti delle associazioni, per questo riconoscimento 

straordinario che è stato dato, secondo me super meritato 

dalle associazioni che quest’anno veramente si sono date da 

fare e hanno ottenuto degli ottimi risultati per far vivere 

il paese. 

Abbiamo avuto delle belle feste, partecipazione dei 

cittadini e molto impegno da parte delle associazioni. 

Il riconoscimento anche per l’impegno che si son prese per 

l’acquisto della tensostruttura, che è importante comunque 

sempre per lo stesso obiettivo di far vivere il paese e non 

ultimo il contributo dato all’oratorio per la spesa 

sostenuta per gli spogliatoi, quindi il voto è naturalmente 

favorevole. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Galli. 

Montani. 

 

MONTANI 
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Buonasera a tutti. 

Io le domande tecniche le avevo già fatte durante la 

Commissione e esprimo brevemente un parere. 

E’ un assestamento di fine anno, sicuramente vede delle 

situazioni da valutare, è ovvio, ci sono delle previsioni, 

ci sono degli incassi, (inc.) sugli incassi, da altre parti 

magari ci sono delle minori spese e quindi penso che non sia 

un concetto politico ma un discorso tecnico naturale di 

qualsiasi tipo di Amministrazione politica di buonsenso 

politico che sull’assestamento possa analizzare le varie 

cose. 

Quindi dei più e dei meno che ci solo, io devo dire questo, 

al di là che l’Assessore sostiene che ci sono state minori 

entrate però al di là di tutto abbiamo sentito una serie di 

lavorazioni che vengono fatte e proposte e quindi un 

assestamento inteso positivo come opere, perché non erano 

preventivate e sono state fatte. 

C’è da analizzare però… c’è anche l’altra faccia della 

medaglia dove ci sono i più e i meno, che nelle schede… ci 

sono molte schede che sono in bianco e faccio un esempio 

particolare per quanto riguarda il Regolamento edilizio, non 

è che sia stato messo nel bilancio prossimo e quindi è stato 

tolto in questo, il problema è che il Regolamento edilizio, 

che è uno strumento importantissimo, secondo noi, per quanto 
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riguarda la gestione del Comune di Bareggio, dopo quattro 

anni e mezzo non è stato fatto per molti motivi, però alla 

fine siamo quasi agli sgoccioli e siamo ad un’analisi, ci 

sono molte cose che non sono state fatte. 

C’è da evidenziare una cosa, che per quanto riguarda la 

pulizia delle strade, lo spazzamento delle strade, c’è una 

diminuzione di 10.000 euro e questo ovviamente lo vediamo 

tutti sulle strade il perché c’è questa diminuzione, 

sicuramente i soldi sono stati spesi, in questo momento qua 

vanno giustamente sistemati, ma è un’analisi matematica da 

fare. 

Bisogna anche guardare l’altra faccia sicuramente della 

medaglia di questa situazione- 

Le associazioni sportive, quello che diceva la maggioranza a 

voce del consigliere Galli che dice: “Meno male sono stati 

dati… è stato fatto un buon lavoro per quanto riguarda le 

associazioni”, io penso che però le associazioni dovrebbero 

essere premiate sempre e non aspettare il buon esito di un 

cumulo di bilancio e dare le altre a pioggia. 

L’altro anno abbiam visto che c’è stato un discorso a 

pioggia, ma era… okay, accettato, va benissimo sostenere le 

associazioni, ma se questo arriva perché ci sono delle 

gestioni che non sono andate a buon fine o altre situazioni 

che sono state diciamo (inc.) nella tempistica in modo 
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sbagliato e quindi c’è stato un avanzo di bilancio e poi per 

non andare in avanzo le diamo alle associazioni, ben vengano 

le associazioni però bisogna guardare, come dico sempre, 

anche l’altra faccia della medaglia. 

Io volevo dire una cosa sola, sapete ovviamente com’è la 

nostra valutazione sui concetti di bilancio, però vorrei far 

notare un’altra cosa e mi lego un momentino al bilancio 

futuro, perché anche quest’anno come l’anno scorso 

l’introito dell’asilo nido è certificato in 179.000 euro, 

ancora quest’anno; nei bilanci futuri sono stati previsti 

160, 145 nel 2019 e 145.  

Io spero che la chiusura ovviamente, la riduzione dell’asilo 

nido, non sia dietro i numeri, ma i numeri vi posso 

assicurare che dicono tantissimo in un bilancio di un 

Comune. 

Non so perché dopo anni di assestamento viene fatto questo. 

Come sapete, non partecipiamo al voto del bilancio. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Montani. 

Altre dichiarazioni di voto?  

Scurati. 
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SCURATI 

Allora, volevo partire nella mia dichiarazione di voto dalla 

Commissione bilancio del 20 novembre. 

Prima di tutto mi dispiace che… perché le registrazioni me 

le ascolto, che io non sia stata citata tra gli assenti 

giustificati, visto che mi sembrava di essere stata 

abbastanza chiara nella mail, ma probabilmente non è stata 

compresa, perché sempre ascoltando la registrazione mi sono 

state attribuite appunto un’e-mail polemica che io avrei 

mandato… semplicemente la mia era una mail per chiarire qual 

era il nostro punto di vista, visto che… e ci tengo a 

ribadirlo stasera così rimane a verbale anche la mia 

versione visto che si è parlato degli assenti e non mi 

sembra corretto, che le Commissioni di norma sono state 

sempre fissate da questa maggioranza, dalla vostra 

maggioranza, alle 21:00 di sera e quindi senza alcuna 

telefonata tra l’altro convocata quattro giorni prima si era 

un po’ concordato di fare 18:30, visto che neanche le 

Capigruppo vengono fatte alle 18:30 in quanto molti 

Consiglieri hanno appunto problemi di orario. 

Quindi era semplicemente questo, quindi niente polemiche e 

tanto meno, ho sentito nella registrazione, io ho problemi 

personali con qualcuno; penso che chi mi conosce sa che non 

è nel mio stile, non ho nessun tipo di problema personale 
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con nessuno. 

La nota polemica la faccio adesso perché sento tanto lodare 

i funzionari e i nostri appunto (inc.) delle Commissioni e 

poi si attaccano sui giornali perché non lavorano bene, 

quindi questa è l’unica nota polemica che mi sento di fare 

questa sera. 

Questa… tant’è la chiarezza che mi appartiene. 

Torniamo invece alla variazione di questa sera del bilancio. 

Allora, per quanto riguarda le macro cifre, abbiamo cercato 

di fare un ragionamento un po’ sulle note positive e 

negative e, visto l’onestà intellettuale che ci appartiene, 

non è tutto da buttare, perciò sicuramente è positivo il 

fatto dell’investimento sulla palestra di Via Matteotti che 

anche noi abbiamo sollevato con l’interrogazione che verrà 

discussa nel prossimo anno a questo punto, se non c’è poi il 

Consiglio a dicembre, così come altri piccoli interventi 

appunto dalla manutenzione del Parco Arcadia perché comunque 

da sempre sosteniamo anche che di tutelare le nostre aree 

verdi, perché il Parco Arcadia è comunque un gioiello che 

contraddistingue il nostro territorio, così come i giochi 

per i bambini e volendo anche la parte legata alle pensioni 

integrative per quanto riguarda la Polizia locale, quindi 

sicuramente ci sono dei fattori positivi. 

Non possiamo però tralasciare, almeno per quanto riguarda il 
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nostro punto di vista, altri elementi negativi. 

Ci dispiace, il problema dell’amianto… ringrazio appunto 

l’assessore Andrucci che… però secondo me l’iniziativa è 

buona, il problema è che, come abbiamo sostenuto in passato, 

a nostro avviso, quello che faceva un po’ acqua è 

probabilmente stato il Regolamento con il quale veniva 

erogato il contributo amianto, però fatto sta che questi 

soldi sono stati tra virgolette persi su questo capitolo. 

Ci è dispiaciuto anche vedere azzerata la parte legata al 

gioco d’azzardo. 

Io capisco che c’è tutto un progetto sovralocale su questo, 

però probabilmente quei quattro soldini potevano, che ne so, 

essere utilizzati per realizzare le famose vetrofanie, ma 

proprio anche come iniziativa nostra, visto che c’è un luogo 

autorizzato regionale, quindi probabilmente magari qualcosa 

legato al nostro territorio poteva essere fatto. 

Così come, cercherò di essere breve, la parte legata anche 

al Regolamento edilizio, cioè sono anni che se ne parla, non 

si può arrivare adesso, a un anno appunto dalle elezioni, 

dicendo che comunque sia verrà poi inglobato all’interno del 

nuovo PGT nella variante del Piano di Governo del 

Territorio. 

Dispiace perché comunque sia sono anni ripeto che si parla 

del Regolamento edilizio, quindi quello che vediamo è una 
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variazione di contributi a pioggia alle associazioni, 

capiamo la campagna elettorale è vicina, però di progetti a 

lungo termine noi ne vediamo, tranne quelli appunto che ho 

citato poi in precedenza. 

Questo è un po’ il rammarico. 

E poi… va beh, lo vedremo poi anche a dicembre col nuovo 

bilancio… 

Pertanto, per arrivare alla conclusione, alla nostra 

dichiarazione di voto, non condividendo comunque l’impianto 

generale su cui si basa questa variazione, pur avendo 

evidenziato alcuni punti sicuramente positivi, il nostro 

voto sull’impianto generale è contrario ai documenti 

proposti questa sera. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Scurati. 

Tina Ciceri. 

 

CICERI 

Grazie, Presidente. 

Intanto voglio rispondere per quanto riguarda le 
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associazioni, senza polemica, però l’Assessore lo può 

confermare, noi abbiamo sempre dato contributi alle 

associazioni, questo si è reso necessario… cioè, se sono 

dati adesso ben vengano sicuramente però alle associazioni 

sportive, alle associazioni culturali, è sempre stato dato 

il contributo, quindi non ci sono contributi a pioggia e 

l’Assessore lo può confermare questo. 

Poi, per quanto riguarda la questione della mail mandata 

alla Commissione, credo che la responsabile del settore 

finanziario abbia risposto egregiamente e correttamente, 

vista la figuraccia fatta dalla capogruppo Scurati mandando 

quella mail lì. 

Dopodiché, per quanto mi riguarda, il voler elogiare i 

funzionari, io ho elogiato una dipendente, una P.O. che ha 

lasciato dopo ben 42 anni di servizio il Comune, alla quale 

io devo molto e che ho ringraziato per tutto quello che ha 

fatto; quello che ho dichiarato sui giornali è tutt’altra 

cosa, quindi non confondiamo le cose, perché si vuole 

confondere o perché siete già voi in campagna elettorale e 

lo si vede… 

[voce fuori microfono] 

Lo si vede… lo si vede tutte le volte, quindi è inutile che 

andate avanti tutte le volte a dire certe cose. 

Volevo chiarire solo questo. 
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PRESIDENTE 

Grazie, Tina Ciceri. 

La parola al consigliere Garavaglia. 

 

GARAVAGLIA 

Sicuramente il consigliere Scurati non ha bisogno del mio 

intervento in difesa, però mi permetta consigliere Ciceri, 

io ho sentito la registrazione ed ero presente all’ultima 

Commissione, non si riferiva all’elogio alla signora Buscemi 

che abbandona il suo incarico ma agli elogi, diciamo così, 

generosi fatti da parte sua a tutto il personale dell’Ente 

presente nella Commissione delle 18:30… 

[voce fuori microfono] 

 

PRESIDENTE 

Non parliamo fuori microfono, per piacere. 

 

GARAVAGLIA 

Non è un problema essere in campagna elettorale…  

Allora, arriviamo alla nostra alla delibera… 

[voce fuori microfono] 
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PRESIDENTE 

Lasciamo parlare il consigliere Garavaglia, per cortesia. 

 

GARAVAGLIA 

Allora, diciamo che vediamo questa variazione da due 

aspetti, da due prospettive: la prospettiva del dettaglio, 

che è un po’ quello che… questa sera ringrazio intanto per 

le risposte che mi sono state date… ci ha permesso di 

entrare nel merito di alcuni di quelli che sono gli oggetti 

sostanziali di questa variazione che sono i punti su cui 

avete deciso di mettere delle risorse. 

Ovviamente completamente concorde con quello che è 

l’intervento del consigliere Galli, la capacità… in 

particolare, nulla da nascondere, negli ultimi anni delle 

associazioni del  territorio di fare squadra e di 

intervenire a organizzare eventi insieme è chiaro che è un 

elemento sotto gli occhi di tutti e dà dei risultati, questo 

è sicuramente una novità degli ultimi anni, non è una cosa 

che possiamo magari ricordare in maniera così evidente nel 

passato. 

Non aggiungo altro, quindi l’idea di dire… intervenire con 

un contributo che premi, vada a premiare questo, è 
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sicuramente una cosa che ci trova a favore ovviamente con 

l’attenzione che è chiaro che un contributo dato a un gruppo 

di associazioni poi di fatto diventa… cioè, un contributo 

nel senso una struttura o quello che sia, comunque una cosa 

da gestire. 

Chiudo qua, ecco. 

Poi una seconda considerazione sui contributi che voi avete 

sempre dato: è chiaro, li avete sempre dati, come li hanno 

sempre dati tutti, nel senso ricordiamo che questa 

Amministrazione è iniziata con i contributi che erano ad un 

certo livello dovuti ai tagli del commissario, grazie alla 

volontà di tutti e anche alle proposte degli emendamenti 

della minoranza negli anni sono aumentati, quindi tutto 

d’accordo ma è chiaro che tutti mettono la loro parte. 

Sono assolutamente positivi gli altri interventi, adesso non 

li posso citare tutti, ma sul singolo intervento quando uno 

dice: “Vedo che una risorsa viene destinata per un’opera…”, 

poi uno può non essere d’accordo se la porta la faccio 

sull’affacciato, sul retro, cioè possono esserci dei 

dettagli però è chiaro che c’è una dimostrazione… cioè, 

siamo a favore dell’attenzione. 

Vedo che è stato accolto anche il nostro emendamento che 

l’anno scorso è stato bocciato, quello sul contributo per 

gli spogliatoi, perché sappiamo bene che tutte le realtà 
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pubbliche e private, cioè tutte le realtà che usano 

strutture pubbliche e strutture private alla fine 

contribuiscono alle strutture sportive che usano tutti i 

ragazzi, quindi su questo siamo contenti che la nostra… 

anche quella che è una nostra intenzione alla fine è stata 

accolta. 

E’ chiaro che questa è una visione diciamo che va a ridurre 

la vista, cioè va a guardare la singola cifra nello 

specifico. 

Se apriamo l’obiettivo, alziamo lo sguardo, queste cifre si 

collocano, come ha anticipato in maniera chiara il 

consigliere Montani, nella complessità del bilancio, quindi 

in cifre che oggi possiamo e potete mettere su certe risorse 

che magari arrivano appunto da cifre tolte da altre perché 

certe cose non si sono riuscite a fare… ne cito una ad 

esempio perché merita di essere citata, il Regolamento 

edilizio, poi chiudo… oppure magari di nuove entrate o 

diciamo di risultanze di fine anno. 

Quindi è importante anche dare uno sguardo a questa 

variazione nella struttura complessiva del bilancio. 

Mi soffermo un attimo solo su un altro dettaglio, perché 

molto onestamente l’assessore Andrucci ha citato il tema 

dell’amianto come un… va beh, lui forse ha esagerato dicendo 

un fallimento, glielo dico, forse ha un po’ esagerato, 
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perché comunque nessuno di noi ha mai messo in discussione 

la buona fede della proposta e l’utilità della proposta. 

E’ chiaro, lei poi dice… io mi anticipo un po’ perché avete 

messo ancora nel bilancio del 2018 un po’ come un vostro 

cavallo di battaglia o comunque un’idea, una scelta politica 

di una risorsa su questo fronte. 

E’ chiaro, le scelte politiche possono essere fatte su tanti 

fronti, questa è una scelta, uno di quelli dove è possibile, 

così come avete scelto di togliere il buono sulla natalità, 

è una scelta politica, stiamo già parlando del bilancio che 

andremo a discutere a dicembre. 

Però è chiaro che nel portare una opzione pure l’altra, oggi 

ci stiamo a dire che comunque ha avuto una difficoltà 

operativa, una difficoltà di percorso, tanto che siamo a 

fine anno e abbiamo usato questi soldi per altro. 

Quindi, non vado oltre e dico soltanto che anche noi, pur 

accogliendo con soddisfazione alcuni degli interventi che 

sono stati introdotti con questa variazione, rimaniamo su 

quella che è la posizione rispetto al bilancio nel 

complessivo di voto contrario e quindi, in conformità, anche 

sulla variazione è un voto contrario. 

 

PRESIDENTE 
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Grazie, Garavaglia. 

Signor Sindaco, brevemente perché siamo già in dichiarazioni 

di voto. 

 

SINDACO 

Sì, brevissimamente Presidente. 

Volevo rispondere a Garavaglia, perché naturalmente è il 

classico metodo del bastone e della carota in cui, come 

dire, si magnificano alcuni interventi che possono essere 

utili alla causa e alla causa anche come dire di parte 

quasi, dopodiché invece su un discorso di carattere generale 

si dice: “Non va bene niente, in realtà il bilancio è quello 

di prima… comunque non va bene”. 

Io voglio semplicemente fare due sottolineature intanto 

Garavaglia. 

Intanto per quanto riguarda il Parco Arcadia non si può 

negare che non abbiamo avuto mai un occhio di riguardo nei 

suoi confronti, perché ricordo che l’anno scorso hanno 

subito un furto ed abbiamo contribuito con 11.000 euro; 

l’anno precedente abbiamo fatto gli interventi per quanto 

riguarda il percorso vita e quindi non è vero che il Parco 

Arcadia è lasciato così… l’ha detto la Silvia Scurati 

questo… 
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[voce fuori microfono] 

Sì insomma… hai detto un’altra cosa, ma fa niente… 

sentiamoci la registrazione. 

[voce fuori microfono] 

Eh, tu sì, sei abituata, sì… 

Per quanto riguarda poi il fatto che si dica che insomma… 

fanno parte di un pacchetto che in qualche modo vengono dati 

in extremis all’ultimo momento… si terrà conto… è trasparso 

dal suo ragionamento… 

[voce fuori microfono] 

Sì, va beh Garavaglia, dica… tanto francamente non mi 

interessa obiettivamente. 

Dico semplicemente che non passerà secondario il fatto che 

ad ottobre abbiamo incassato 80.000 euro non previsti, per 

cui diventa anche difficile doverli collocare se non 

mandarli in avanzo e sono oneri che in qualche modo si 

devono gestire. 

Quindi, okay. 

[voce fuori microfono] 

Eh, certo…  

Per quanto riguarda gli spogliatoi dell’oratorio, non 

abbiamo mai incassato questo contributo; quando ci è 

arrivato, lo abbiamo analizzato… 
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[voce fuori microfono] 

Probabilmente va verificato anche come si presenta un 

bilancio da quel punto di vista… eh, provi a riflettere 

magari anche li, visto che lei è di casa lì… non fa niente, 

provi a riflettere, dopodiché magari si accorgerà che 

qualche problema c’è… 

[voce fuori microfono] 

Sì, certo… ma lei non è mai a conoscenza… quando non vuole… 

quindi io credo che… caro consigliere Garavaglia, ci 

vorrebbe un po’ più di coraggio insomma sostanzialmente, non 

si può continuare a magnificare e dopo dire: “Ma non va 

bene”, abbia il coraggio di dire che in realtà questo è 

quello che avrebbe fatto anche lei e che quindi magari un 

voto che era diverso da quello di contrarietà poteva anche 

essere utile. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Anche all’assessore Marco Gibillini, per piacere, 

brevemente.  

 

MARCO GIBILLINI 

Sì, semplicemente volevo fare alcune precisazioni, perché 
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magari non sono state approfondite, ma erano poco chiare. 

Per quanto riguarda la pulizia strade tenete presente che la 

minore uscita non è conseguenza di un abbassamento del 

bando, ma è una pulizia strade che è stata fatta male quindi 

è stata assegnata una sanzione proprio per una pulizia delle 

strade non fatta correttamente, non viceversa, cioè un 

risparmio. 

Chiaramente questo è ridistribuito su tutti i cittadini. 

Per quanto riguarda l’asilo nido, so che è uscito dall’aula 

però rispondo in qualsiasi caso, la maggiore entrata che c’è 

stata quest’anno è fortemente legata al discorso dei nidi 

gratis, a questa diciamo attività svolta dal Governo 

centrale che ha consentito al Comune di Bareggio, grazie al 

fatto che non ha fatto aumenti, che è sottostato a 

determinate condizioni, ha potuto aderire a questa proposta 

di nidi gratis, di conseguenza alcune entrate che non si 

sarebbero verificate perché i genitori avrebbero tenuto 

magari figli in alcune circostanze, che so, dai nonni o in 

altre, hanno contribuito ad aumentare l’entrata. 

L’anno prossimo non si sa se ci sarà il discorso dei nidi 

gratis, quindi è andato progressivamente… mi sembra l’anno 

prossimo, per un certo periodo, è stato conteggiato, poi non 

è stato più conteggiato. 

A livello di valutazione politica, la farà la prossima 
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Amministrazione, se proseguire o meno le attività sul nido. 

In questo momento noi non abbiamo fatto alcuna 

considerazione di questo tipo. 

In base agli investimenti, al fatto che abbiamo dato… 

qualcuno dice contributi a pioggia; no, in realtà siamo 

anche andati a cercare i contributi, nel senso che i 130.000 

euro di avanzo potevamo non utilizzarli o utilizzarne di 

meno o far finta che non esistessero, penso che nessuno se 

ne sarebbe mai accorto. 

Noi siamo andati a inserirli e siamo andati a inserirli 

cercando di sfruttare il più possibile. 

Tenete presente che ci sono due situazioni ben diverse nella 

fase di bilancio preventivo, quando effettivamente devono 

essere inseriti gli importi per tutte le attività che si 

prevedono suddivise per i vari capitoli e, in questo caso, 

si è molto tirati e appunto per questo motivo alcune cose 

non vengono inserite, non era l’anno scorso che non era 

stato previsto il contributo per gli spogliatoi 

dell’oratorio, ma era a bilancio preventivo di quest’anno, 

perché la richiesta era arrivata a gennaio, che si era 

deciso di non inserirlo perché si è estremamente tirati in 

quella fase, mentre invece all’atto dell’assestamento di 

bilancio vi sono sempre dei risparmi, anche abbastanza 

consistenti, quindi si cerca anche di andare dalle 
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associazioni a richiedere se ci sono delle spese 

straordinarie per poter contribuire e per poter gratificare 

il lavoro fatto dalle associazioni in modo che continuino a 

aiutarci nel miglioramento della nostra comunità. 

Tenete presente che a livello di orari della Commissione, mi 

dispiace l’orario, non era quello consono, però bisogna 

tener presente che in questo periodo c’è stata la 

Commissione il 20, c’è stata la Commissione 27, c’era il 

Consiglio comunale, c’è la Commissione regolamenti, ci sono 

tutta una serie di attività e vi posso assicurare che, oltre 

a queste pubbliche, ci sono anche quelle legate alla Giunta, 

all’Amministrazione che si sono spesso e volentieri 

intervallate. 

Abbiamo trovato gli spazi, anche perché ci sono dei tempi da 

rispettare per le Commissioni, 5 giorni, la convocazione e 

quant’altro e per stare nei termini abbiamo dovuto fare 

questo orario, non era voluto per cercare di escludere 

qualcuno, era dettato dalla necessità e dall’obiettivo di 

arrivare entro il termine ultimo che è appunto oggi 

all’approvazione dell’assestamento ed entro il 31.12 

all’approvazione del bilancio preventivo. 

C’è da dire che ci sono state queste due sovrapposizioni, 

ovvero bilancio preventivo e assestamento, a cui si è 

aggiunta, ve lo dico ma è abbastanza chiara agli occhi di 
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tutti, le problematiche relative alla Duomo GPA che sono 

arrivate proprio a settembre quando eravamo nel pieno 

dell’attività di assestamento e di bilancio preventivo. 

Un’ultima cosa, e chiudo; se si avesse voluto fare 

propaganda, questo ve lo dico perché è un’ipotesi che è 

stata valutata all’interno dell’Amministrazione, c’era anche 

la possibilità di fare la pista di pattinaggio.  

Era più di un anno che cercavamo di farla,. ma ogni volta, 

quando ci aspettiamo una spesa di 10, 12.000 euro, arriviamo 

a farci fare i preventivi e si parla di 30.000 euro, quindi 

nonostante fatti i preventivi per un mese, 30.000 euro, sia 

l’anno scorso sia quest’anno chiaramente desistiamo perché 

il gioco non vale la candela. 

Tenete presente che quella sarebbe effettivamente propaganda 

politica, però non è stato fatto. 

 

PRESIDENTE 

Bene. 

Vi siete tutti espressi, possiamo passare alla votazione. 

Quindi, il quarto punto è una comunicazione, quindi non va 

votata. 
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PRESIDENTE 

Passiamo alla votazione del punto 6: “Variazione al bilancio 

di previsione 2017/2019 - Esercizio 2017”. 

Favorevoli? La maggioranza. 

Contrari? Lega Nord e Bareggio nel Cuore. 

Montani e Fabris non partecipano al voto. 

Anche qui votiamo l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli? La maggioranza. 

Contrari? Lega Nord e Bareggio nel Cuore. 

Non partecipano al voto Montani e Fabris. 

Quindi il Consiglio, anche al punto 6, approva. 
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